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La presidente del Consiglio,
Giorgia Meloni, ha annullato
gli impegni, compresa l’inau-
gurazione della stazione dei
Carabinieri di Limbadi in
Calabria, per affrontare la que-
stione dei nuovi dazi imposti
dagli Stati Uniti all’Unione
Europea. Meloni ha definito la
mossa americana come “misu-
ra sbagliata” e ha affermato
che l’Italia farà tutto il possibi-
le per lavorare a un accordo
con gli Stati Uniti e scongiura-
re una guerra commerciale che
potrebbe indebolire
l’Occidente. La presidente ha
anche sottolineato che l’Italia
agirà sempre nell’interesse

della propria economia e del
proprio popolo. Nel frattem-
po, a Palazzo Chigi si sono riu-
niti i ministri interessati per

discutere le azioni da intra-
prendere. Tra loro, il ministro
agli Affari Ue Tommaso Foti,
il ministro dell’Economia

Giancarlo Giorgetti, il mini-
stro dell’Agricoltura
Francesco Lollobrigida e il
ministro delle Imprese e del
Made in Italy Adolfo Urso. Il
presidente del Senato, Ignazio
La Russa, ha commentato che i
dazi americani “preoccupano
tutti”, mentre il vicepremier
Antonio Tajani ha affermato
che l’Italia è pronta a lavorare
per rafforzare la propria pre-
senza commerciale in tutto il
mondo e per evitare guerre
commerciali. Tajani ha anche
ribadito il sostegno italiano
per la finalizzazione di nuovi
accordi commerciali con Paesi
terzi.

I Carabinieri della Compagnia di Roma Ostia hanno dato
corso a un importante servizio straordinario di controllo del
territorio - effettuato nelle aree di maggiore afflusso di per-
sone - finalizzato alla prevenzione ed al contrasto dei reati
predatori, dello spaccio di sostanze stupefacenti ed alle ipo-
tesi di degrado urbano e di illegalità. Ad esito delle attività
tre persone sono state arrestate e 7 denunciate.
I Carabinieri hanno arrestato un 51enne romano, già grava-
to dall’ordine di allontanamento dalla casa familiare, del
divieto di avvicinamento alla vittima e del divieto di dimo-
ra nel comune di Fiumicino, in esecuzione dell’ordinanza di
sostituzione delle misure in atto con quella della custodia in
carcere, emessa dal Tribunale di Sorveglianza di
Civitavecchia. Il provvedimento, che aggrava le precedenti
misure, è stato emesso a seguito delle violazioni delle pre-
scrizioni imposte dall’Autorità Giudiziaria per maltratta-
menti nei confronti della madre. In manette anche un 36enne
romeno che, a seguito di un controllo sulla pubblica via, è
risultato gravato da ordinanza di custodia cautelare per i
reati di lesioni personali aggravate e maltrattamenti contro
familiari, per i quali dovrà scontare una pena definitiva di 2
anni e 6 mesi di reclusione. I Carabinieri hanno inoltre
denunciato in stato di libertà 3 persone per detenzione di
sostanze stupefacenti e 4 per porto di armi od oggetti atti ad
offendere. In totale sono state identificate 334 persone (di cui
50 stranieri e 87 gravati da precedenti) e sono stati controlla-
ti 149 autoveicoli. Sono state elevate 13 sanzioni al Codice
della Strada per un totale di 1.400 euro e ritirate anche 2
patenti di guida (una per rifiuto a sottoporsi ad alcooltest
per guida sotto l’influenza di alcool e una per uso personale
di sostanze stupefacente).

A Giardino di Roma arrestato un 17enne,
aveva circa 300 g di hashish e 2.500 euro
Carabinieri: tra Ostia
e Fiumicino 7 arresti

e sette denunciati

Dazi USA, “misura sbagliata”
Consiglio dei Ministri urgente
La risposta del nostro Presidente del Consiglio alle scelte americane

Giorgia Meloni: “L'Italia farà tutto il possibile per lavorare a un accordo
con gli Stati Uniti d’America e scongiurare una guerra commerciale”
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È stato fissato per questa mattina
l’interrogatorio di convalida di
Mark Antony Samson, reocon-
fesso dell’omicidio di Ilaria Sula,
la 22enne scomparsa lo scorso 25
marzo dalla sua casa di Roma e
ritrovata senza vita in un’area
boschiva in fondo ad un dirupo
nei pressi del Comune di Poli,
all’interno di un valigione. I pm,
coordinati dal procuratore

aggiunto Giuseppe Cascini,
hanno chiesto al gip di convali-
dare il fermo contestando al
ragazzo l’omicidio volontario
aggravato dalla relazione affetti-
va e l’occultamento di cadavere.
L’atto istruttorio davanti al gip si
terrà nel carcere di Regina Coeli.
L’AUTOPSIA - Tre coltellate al
collo ed è morta per shock emor-
ragico. Sono i primi risultati del-

l’autopsia effettuata sul corpo di
Ilaria Sula presso l’Istituto di
medicina legale dell’Università
La Sapienza su disposizione
della Procura di Roma. Al
momento dall’esame autoptico
non è possibile individuare il
giorno e l’ora della morte: servi-
ranno ulteriori esami i cui risul-
tati arriveranno nelle prossime
settimane.

Omicidio di Ilaria Sula, stamattina
interrogatorio di convalida per l’ex

servizio a pagina 5

a pagina 13

Club Junior italiani del
Panathlon International
Sport e fair play

alle prese con 
l’intelligenza

artificiale
a pagina 14

Operazione Stream: enciclopedia 
pedopornografica nel dark web
Pedopornografia,

quattro arresti
Scoperta shock

“Wikipedo”
a pagina 2

Domenica 6 aprile Roma 
pedala per la prevenzione

Tumore
al seno,
torna

“Bicinrosa”
a pagina 7

Anno XXIII - numero 78 · euro 0,50 · Sped. in A.P. art I c. I L 46/04, DCB Roma Quotidiano d’Informazione venerdì 4 aprile 2025 - S. Isidoro

la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

servizio a pagina 6



Scoperto “WIKIPEDO”, l’enciclopedia per la pedopornografia nel dark web

Pedopornografia, 4 arresti
nell’operazione “Stream”
Vasta operazione nazionale
della Polizia di Stato contro
lo sfruttamento sessuale dei
minori online, coordinata
dalla procura di di Napoli: 4
persone sono state arrestate
e 15 indagate per detenzione
di ingente materiale pedo-
pornografico. Sequestrati
numerosi wallet di criptova-
lute e dispositivi informatici
con decine di migliaia di
files illegali. Tra gli arrestati
un disoccupato 27enne di
Foggia, un informatico
49enne di Biella, un operaio
di 22 anni di Caserta e un
massaggiatore 36enni di
Pesaro Urbino. Tra gli inda-
gati di età tra 22 e 67 anni un

operaio, alcuni impiegati e
professionisti, e un esercente
la professione forense. È
stato individuato anche un
sito, nel dark web, denomi-
nato “Wikipedo” - ispirato
all’enciclopedia Wikipedia -
dedicato esclusivamente al
mondo della pedopornogra-
fia, con tanto di “manuale di
istruzioni per il pedofilo”
nelle indagini della Polizia
di Stato e della Procura di
Napoli sulla pedopornogra-
fia online che hanno portato
ieri all’arresto di quattro
persone. L’operazione, chia-
mata “Stream”, è stata con-
dotta dagli investigatori
della Polizia di Stato del

Centro Nazionale per il
Contrasto alla
Pedopornografia online
coordinati dalla sezione
fasce deboli della Procura di
Napoli. “Lo sfruttamento
sessuale minorile è una delle
principali minacce alla sicu-
rezza interna dell’UE, come
evidenziato nel recente rap-
porto Socta (Serious
Organised Crime Threat
Assessment)”. E’ quanto
viene sottolineato, in un
comunicato, dalla Polizia di
Stato che oggi, coordinata
dalla sezione fasce deboli
della Procura di Napoli ha
arrestato quattro persone
nell’ambito di una vasta

operazione contro la pedo-
pornografia on-line.
“L’evoluzione digitale - si
legge ancora nella nota - ha
facilitato la diffusione di
questi crimini, creando piat-
taforme senza confini per il
contatto con le vittime, la
produzione e la condivisio-
ne di materiale pedoporno-
grafico”. Grazie al coordina-
mento di Europol, - spiega
una nota - l’operazione ha
potuto garantire un’efficace
cooperazione transfrontalie-
ra tra le forze dell’ordine,
rafforzando la lotta contro la
criminalità organizzata, il
cybercrime e il terrorismo e
ha visto la partecipazione di

oltre 35 Paesi tra cui
Germania, Italia, Stati Uniti,
Regno Unito, Francia,
Spagna, Canada con la chiu-
sura della piattaforma e
l’identificazione di quasi
1.400 sospettati a livello glo-
bale”. Tra aprile 2022 e
marzo 2025 la piattaforma
ha registrato ben 1,8 milioni
di utenti in tutto il mondo.
L’11 marzo 2025 le autorità
tedesche e olandesi hanno
sequestrato il server che al

momento del sequestro con-
teneva circa 72.000 video. La
piattaforma dedicata alla
pedopornografia on-line
Kidflix è stata creata nel 2021
da un cybercriminale che ne
ha tratto ingenti profitti,
diventando rapidamente
una delle piattaforme più
utilizzate dai pedofili. In
totale, 91.000 video unici
sono stati caricati e condivisi
per una durata complessiva
di 6.288 ore.
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Ezio Gavazzeni sostiene che “agli inquirenti dell’epoca mancavano elementi essenziali”

Esposto per riaprire il caso
sull’attentato a papa Woityla
Un esposto per chiedere la riapertura
delle indagini sull’attentato a Giovanni
Paolo II del 13 maggio 1981 è stato pre-
sentato in procura, a Roma, da Ezio
Gavazzeni, autore del libro ‘Il papa deve
morire’ in cui sulla base di “numerosi
documenti inediti si delinea la pista del
terrorismo armeno come matrice del ten-
tato omicidio di Karol Wojtyla”. Nel
materiale utilizzato nel libro - oltre 480
documenti dei servizi segreti Sisde e
Sismi, di Questure e Ministero
dell’Interno, della Presidenza del
Consiglio dei Ministri e di altre fonti - si
sottolinea in una nota, Gavazzeni, giorna-
lista e saggista, “si è imbattuto in una
serie di evidenze che dimostrano come
agli inquirenti dell’epoca, soprattutto al
giudice istruttore Ilario Martella, siano
stati omessi dagli apparati elementi
essenziali per fare luce sull’attentato al
pontefice polacco”. In particolare, sostie-
ne lo scrittore nel libro, “sei anni di
minacce di morte al papa da parte dei ter-

roristi armeni dell’Asala (Esercito Segreto
per la Liberazione dell’Armenia), tra il
1977 e il 1983”. Tutto questo “mentre
venivano compiute dal gruppo azioni a
Roma con morti e feriti, alcune rivendica-
te contro l’attività del papa e del Vaticano,
impegnato assieme al Dipartimento di
Stato Usa e al governo italiano a far espa-
triare intellettuali, scienziati e tecnici spe-
cializzati e le loro famiglie dalla
Repubblica Sovietica d’Armenia (ospitan-
done numerosi in pensioni gestite dalla

Chiesa nella capitale italiana)”. Nella sua
inchiesta l’autore ha scoperto una circo-
stanza che definisce “inquietante”: lo
Stato italiano “ha trattato con i terroristi
dell’Asala, a Beirut, tra il 1980 e il 1983 -
quindi prima e dopo l’attentato - con la
mediazione dei palestinesi dell’Olp di
Yasser Arafat. L’accordo finale venne fir-
mato dall’allora ministro dell’Interno
Oscar Luigi Scalfaro il 19 agosto del 1983,
come da documento autografo ritrovato”.
Una nuova indagine, secondo Gavazzeni,
“potrebbe mettere la parola fine a una
vicenda che ha visto susseguirsi quattro
processi per la cosiddetta ‘pista bulgara’,
che hanno dato esito di assoluzione per
insufficienza di prove, lasciandoci in ere-
dità il solo lupo solitario Mehmet Ali
Agca”. “Un po’ grigio”, l’ha definito l’au-
tore nel suo libro. Gavazzeni, sarà sentito
dalla Commissione parlamentare sulle
sparizioni di Emanuela Orlandi e Mirella
Gregori, avvenute nello stesso periodo
dei fatti oggetto del libro.

I finanzieri del comando pro-
vinciale di Pordenone hanno
condotto una serie di con-
trolli alle attività di ‘Compro
oro’ del Friuli Occidentale,
scoprendo, in 3 di esse, gravi
violazioni alla normativa di
settore, tali da comportare
l’applicazione di sanzioni da
13mila a 130mila euro. I con-
trolli hanno permesso di
individuare gravi mancanze
nella gestione delle attività
economiche, tra cui la corret-
ta identificazione della clien-
tela e dei venditori di oggetti
preziosi e l’omissione delle
“segnalazioni per operazioni
sospette”, obbligatorie quan-
do si ritenga che la contro-
parte privata stia ponendo in
essere un’operazione di rici-
claggio o di finanziamento al

terrorismo. In un caso, le
verifiche hanno permesso di
contestare anche la superfi-
ciale esecuzione di un’opera-
zione di acquisto e permuta
preziosi che, per l’elevato
valore (oltre 17mila euro), e
per l’imprecisa identificazio-
ne del cliente - peraltro resi-
dente in altra regione -,
avrebbe dovuto essere
segnalata all’Unità di
Informazione Finanziaria
della Banca d’Italia. 

Gravi violazioni 
nei Compro Oro 
di Pordenone

Il corpo del giovane Massimo Speranza non è mai stato ritrovato
‘Lupara bianca’, dopo 21 anni
trovati gli esecutori del delitto
Un caso di “lupara bianca” di 21 anni fa è stato risolto dal
Centro operativo Dia di Catanzaro che ieri mattina, in ese-
cuzione di un’ordinanza del gip su richiesta della Dda
catanzarese, ha arrestato cinque persone ritenute responsa-
bili di essere mandanti ed esecutori dell’omicidio del
21enne Massimo Speranza, alias “il brasiliano”, scomparso
l’11 settembre del 2001 e il cui corpo non è stato mai ritro-
vato. Le misure cautelare sono giunte a conclusione degli
approfondimenti investigativi delegati alla Dia di
Catanzaro, imperniati su analisi e riscontri di dichiarazioni
rese da alcuni collaboratori di giustizia che hanno consenti-
to di ricostruire le diverse fasi dell’omicidio. In particolare,
secondo l’accusa, l’omicidio è maturato nel contesto mafio-
so riconducibile alla cosiddetta cosca degli Zingari di

Cosenza con l’avallo dell’articolazione ‘ndranghetistica
degli zingari di Cassano allo Ionio, in quanto la vittima, pur
abitando in via Popilia a Cosenza, zona caratterizzata da
una forte presenza rom, era ritenuto molto vicino al clan
contrapposto degli “italiani” e sospettato di aver divulgato
informazioni riservate riguardanti il gruppo rom. Si tratta,
spiega la Dda in una nota, “di una vicenda maturata nel
periodo in cui, nella città dei bruzi, vi era una forte contrap-
posizione tra il clan dei rom e quello degli italiani, della
quale costituiva episodio emblematico la cosiddetta strage
di via Popilia, avvenuta l’11 novembre 2000” quando furo-
no uccisi Aldo Benito Chiodo e Francesco Tucci e fu ferito
Mario Trinni. In tale fase di forte fibrillazione, è la ricostru-
zione di pm e investigatori, il giovane Speranza, sospettato

di delazioni, sarebbe stato attirato in una trappola, ordina-
ta ai suoi danni dai presunti responsabili dell’omicidio che
lo avrebbero condotto da Cosenza nella zona di Cassano
allo Ionio, col pretesto di fargli “testare” una partita di stu-
pefacente di particolare qualità. Partiti da Cosenza, dopo
una breve sosta a Lauropoli, Speranza sarebbe stato con-
dotto ad Apollinara e, da qui, a San Demetrio Corone, dove
i sicari gli avrebbero sparato alcuni colpi di arma da fuoco
e poi avrebbero occultato il cadavere.



“Per età e per le modalità, è tutto
ancora una volta impressionan-
te”. Gli ultimi due omicidi di
giovani studentesse lo confer-
mano: la nuova legge che
introduce il reato di femmini-
cidio e stabilisce aggravanti
per i reati del codice rosso va
approvata al più presto dal
Parlamento “con spirito unita-
rio”. È la richiesta della mini-
stra alle Pari Opportunità
Eugenia Roccella, che lancia
un appello “anche all’opposizio-
ne affinché, come già avvenuto,
si dia un segnale di unità e di
compattezza”. Per la ministra,
infatti, “riconoscere e segnalare
la specificità di un fenomeno,
come fa la nuova legge sul reato
autonomo, può aiutare molto nel

modo di prevenire e di affrontare
la violenza, soprattutto da parte
degli operatori, per intervenire
tempestivamente e impedire ciò
che può essere impedito”. Non a
caso, aggiunge Roccella, “in
entrambe le leggi promosse dal
governo c’è un’attenzione parti-
colare sulla formazione degli
operatori. E riconoscere la speci-
ficità può produrre anche effetti
culturali, perché se è vero che
non tutto può essere risolto con
le leggi, è altrettanto vero che le
leggi possono suscitare processi
di cambiamento”. Il disegno di
legge approvato ai primi di
marzo dal Cdm introduce nel
Codice penale il reato di fem-
minicidio, distinto dal reato
di omicidio ed è punito con

l’ergastolo. Il provvedimento
è stato assegnato alla com-
missione Giustizia che non ha
ancora cominciato l’esame.
Nel provvedimento vengono
inoltre inserite nel codice
penale aggravanti con “signi-

ficativo” aumento della pena
per maltrattamenti contro
familiari e conviventi, per
lesioni gravi o gravissime,
deformazione dell’aspetto
della persona mediante lesio-
ni permanenti al viso, prati-

che di mutilazione degli
organi genitali femminili,
interruzione di gravidanza
non consensuale, violenza
sessuale aggravata, atti perse-
cutori, diffusione illecita di
immagini o video sessual-
mente espliciti (revenge
porn). Il ddl apporta modifi-
che anche al codice di proce-
dura penale: il Pm entro tre
giorni dall’iscrizione della
notizia di reato deve provve-
dere “ad audire personalmente”
la donna offesa che ne abbia
fatto richiesta; la vittima deve
essere avvisata della richiesta
di patteggiamento dell’uomo
e in caso di sua scarcerazione,
evasione o cessazione della
misura di sicurezza detenti-

va. Quando sussistono gravi
indizi di colpevolezza per i
reati da codice rosso, inoltre,
vengono applicate le misure
della custodia cautelare in
carcere o degli arresti domici-
liari con il braccialetto elettro-
nico. Con la nuova normativa
arriva anche una stretta ai
benefici penitenziari: i con-
dannati per i reati da codice
rosso potranno averne acces-
so “solo in caso di valutazione
positiva da parte del magistrato
o del tribunale di sorveglianza”
dopo un’osservazione “per
almeno un anno da parte di
esperti”. Il ddl rafforza, infine,
gli obblighi formativi per i
magistrati in materia di con-
trasto alla violenza sulle
donne e alla violenza dome-
stica, rendendoli obbligatori.
Perché “questa spirale”, “que-
sta piaga” della violenza sulle
donne, conclude Roccella,
“deve essere fermata, in ogni
modo”.

Credits: Roberto Monaldo / LaPresse
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Femminicidi, Roccella lancia l’allarme
“Governo unito contro la violenza” e si pensa alle modifiche delle leggi

Un emendamento anti ballottaggi, per le ele-
zioni del sindaco nei comuni con più di 15 mila
abitanti purché abbia avuto il 40 per cento dei
voti, è stato presentato dalla maggioranza al
Senato e sottoscritto dai capigruppo di tutto il
centrodestra. Si tratta di una proposta di modi-
fica al cosiddetto decreto elezioni, ora al vaglio
della commissione Affari costituzionali, e che
disciplina il voto delle prossime
Amministrative di maggio (con voto domenica
e lunedì) e dei referendum di giugno.
L’emendamento rispolvera una precedente
proposta del centrodestra. In particolare, si
chiede di modificare gli articoli 72 e 73 del testo
unico delle leggi sugli enti locali per cui risulte-
rebbe eletto sindaco “il candidato che ottiene il
maggior numero di voti a condizione che abbia
conseguito almeno il 40% dei voti validi. In
caso di parità tra due candidati (pari o oltre il
40%) sarà eletto chi ha incassato il maggior
numero di voti validi. Previsto, inoltre, un ‘pre-
mio di maggioranza’ per il candidato vincente:
nel testo è previsto che in caso di elezione al
primo turno di un candidato sindaco, “alla lista
o al gruppo di liste a lui collegate che non abbia già
conseguito almeno il 60% dei seggi del Consiglio,
viene assegnato il 60% dei seggi, sempreché nessu-
na altra lista o altro gruppo di liste collegate abbia
superato il 50% dei voti validi”. Sulla questione

interviene il presidente del Senato: “Questo è un
problema che va esaminato, vedremo se è compatibi-
le con un decreto o no. Sul contenuto non mi scan-
dalizzo, sulla modalità tutto sarà fatto secondo le
regole e sono pronto ad ascoltare le obiezioni che
vengono dalle opposizioni”, dice Ignazio La
Russa replicando ai cronisti che, a margine di
un convegno in sala Zuccari, gli chiedono dei
rilievi da parte delle opposizioni sull’emenda-
mento firmato dai capigruppo di maggioranza
al dl elezioni per modificare la soglia per i bal-
lottaggi nei comuni con più di 15mila abitanti. 

Emendamento approvato dalla maggioranza
sulle elezioni nei comuni con più di 15mila abitanti
Niente ballottaggi sopra il 40% dei voti

Credits: C laudio Furlan/LaPresse

Si è tenuto a Palazzo Chigi un vertice sui dazi
Usa verso l’Unione europea. La premier Giorgia
Meloni ha annullato gli impegni di ieri per con-
centrare la propria attività sulle azioni da intra-
prendere in seguito agli annunci di Donald
Trump, e il primo passo dovrebbe essere una
task force con i ministri competenti. Dopo
Meloni, sono entrati a Palazzo Chigi alcuni
ministri, fra cui Giancarlo Giorgetti (Economia),
Adolfo Urso (Imprese), Francesco Lollobrigida
(Agricoltura) e Tommaso Foti (Affari europei).
All’incontro hanno partecipato anche i due vice-
premier Matteo Salvini in presenza ed Antonio
Tajani in videocollegamento. Secondo quanto si
apprende, la riunione si è concentrata sulle azio-
ni che il Governo dovrà intraprendere in segui-
to all’introduzione di nuovi dazi da parte del

governo degli Stati Uniti. Nelle ultime ore
Matteo Salvini si è confrontato con il gruppo
economico della Lega, ribadendo che se gli Stati
Uniti hanno deciso di tutelare le proprie impre-
se, è necessario che l’Italia continui a difendere
con determinazione il proprio interesse naziona-
le anche alla luce dei troppi limiti dell’Europa.
Così fonti della Lega. ”Meloni è arrivata imprepa-
rata - ha detto il leader del M5s Giuseppe Conte
- sulla catastrofe dei dazi” che si abbatterà sulla
nostra economia “come uno tsunami. Ora dovrà
chiedere scusa a Xi e recuperare”. In base alle nuove
tariffe annunciate “il totale dei dazi che gli Usa sono
destinati a riscuotere sulle esportazioni Ue è di poco
superiore a 81 miliardi”, tra i dazi su auto, acciaio
alluminio e i nuovi dazi ‘reciproci’ annunciati
due giorni fa.

Vertice a Palazzo Chigi
Preoccupano i dazi Usa

Ad affermarlo è stata la Corte costituzionale
nella sentenza depositata ieri
Bolzano, illegittima la legge 
sul termine dei vincoli di esproprio
La Corte costituzionale, con la sentenza
numero 37 depositata ieri, ha dichiarato l’il-
legittimità costituzionale dell’articolo 61,
comma 2, della legge della Provincia di
Bolzano 10 luglio 2018, numero 9 (Territorio
e paesaggio), nella parte in cui dispone che il
termine di efficacia dei vincoli preordinati
all’esproprio è di “10 anni”, anziché di “5
anni”. La Corte - spiega un comunicato della
stessa Consulta - ha ritenuto che tale disci-
plina, nello stabilire la durata decennale dei
vincoli (cosiddetto “periodo di franchigia”,
durante il quale non sorge l’obbligo di
indennizzo), abbia violato gli articoli 3 e 42
della Costituzione, determinando un’irra-
gionevole e sproporzionata compressione
del diritto di proprietà. La sentenza sottoli-
nea che l’articolo 9, comma 2, del Testo
unico edilizia (d.P.R. numero 327 del 2001)
stabilisce la durata dei vincoli preordinati
all’esproprio in cinque anni, confermando
l’analoga previsione della legge numero
1187 del 1968. Le Regioni a Statuto speciale e
le Province autonome, nell’esercizio della
loro potestà legislativa esclusiva in materia
urbanistica, possono prevedere una diversa

durata, purché la stessa si fondi su ragioni
giustificative connesse a particolari esigenze
emergenti dalla realtà sociale. “La Corte -
prosegue la nota - ha quindi rilevato che la
disposizione contestata stabilisce in via
generale la durata decennale del periodo di
franchigia di tutti i vincoli urbanistici preor-
dinati all’esproprio, senza alcun riferimento
a realtà o esigenze peculiari. Non essendo
giustificata da simili esigenze, la durata
obiettivamente eccessiva del periodo decen-
nale di franchigia, resa evidente dalla sua
macroscopica divergenza rispetto al periodo
determinato dal legislatore statale, disvela
l’irragionevolezza e la sproporzione della
scelta operata da quello provinciale”. La
Corte ha infine osservato che la citata previ-
sione statale della durata quinquennale del
vincolo, individuando un “ragionevole
punto di equilibrio” tra gli interessi pubblici
e privati in gioco, costituisce idoneo punto
di riferimento e soluzione costituzionalmen-
te adeguata già esistente nell’ordinamento,
così da consentire la sostituzione di tale
durata a quella stabilita dalla disposizione
provinciale.



Myanmar, sale il conto
delle vittime. Solo tre
i salvataggi nelle ultime
settantadue ore

Il loro obiettivo è attirare l’attenzione sulla corruzione del Paese  
Dalla Serbia a Strasburgo in bici
La protesta degli studenti all’Ue

Il primo ministro dell’India, Narendra
Modi, è arrivato ieri a Bangkok per
una visita di due giorni (3 e 4 aprile)
per incontrare l’omologa della
Thailandia, Paetongtarn Shinawatra, e
partecipare al sesto vertice
dell’Iniziativa del Golfo del Bengala
per la cooperazione tecnica ed econo-
mica multisettoriale (Bimstec).
L’incontro tra i premier è stato ieri
mentre oggi si terrà il summit, sul
tema “Bimstec prospera, resiliente e
aperta”. Il portavoce del governo thai-
landese, Jirayu Houngsub, ha anticipa-
to che le relazioni indo-thailandesi
verranno elevate al livello di partena-
riato strategico e che saranno firmati
accordi e memorandum d’intesa. Con
la Thailandia c’è “un desiderio comu-

ne di elevare i nostri legami storici
secolari, che si basano su solide fonda-
menta di cultura, filosofia e pensiero
spirituale condivisi”, ha confermato
Modi prima di partire. Il primo mini-
stro ha aggiunto che “negli ultimi dieci
anni, la Bimstec è emersa come un
forum significativo per la promozione
dello sviluppo regionale, della connet-
tività e del progresso economico nella
regione del Golfo del Bengala”, sottoli-
neando che “grazie alla sua posizione
geografica, la regione nord-orientale
dell’India si trova al centro della
Bimstec”. Il premier si è detto ansioso
di incontrare gli altri leader. A margi-
ne del vertice, secondo indiscrezioni
della stampa nepalese e bengalese
potrebbero esserci incontri bilaterali

con l’omologo del Nepal, Khadga
Prasad Sharma Oli, e col capo del
governo ad interim del Bangladesh,
Muhammad Yunus. Dalla Thailandia,
Modi si recherà in Sri Lanka per una
visita di Stato, da domani al 6 aprile, su
invito del presidente singalese Anura
Kumara Dissanayake. I due leader esa-
mineranno i progressi compiuti nelle
aree di cooperazione concordate nella
Visione congiunta per promuovere una
partnership per un futuro condiviso,
adottata durante la recente visita di
Stato di Dissanayake in India. Modi
incontrerà anche altri dignitari. Il primo
ministro dell’India, oltre che a Colombo
si recherà ad Anuradhapura per inau-
gurare progetti di sviluppo realizzati
con l’assistenza finanziaria indiana.

Modi arriva in Thailandia  in vista del vertice Bimstec

È partita ieri dalla Serbia una
lunga pedalata degli studenti
universitari serbi verso il
cuore dell’Ue per cercare
sostegno nella loro protesta
per la giustizia e lo Stato di
diritto, nell’ambito delle
manifestazioni che vanno
avanti da quando il 1° novem-
bre 16 persone sono morte per
il crollo di un tetto nella sta-
zione ferroviaria di Novi Sad,
crollo per il quale i dimostran-
ti accusano una corruzione
dilagante. Circa 80 studenti
sono partiti oggi in bicicletta
da Novi Sad, sotto una piog-
gia leggera e fredda, per un
viaggio di 1.300 chilometri
che, in diversi giorni, li porte-
rà a Strasburgo, in Francia,
sede dell’Europarlamento.
L’obiettivo è quello di attirare
l’attenzione dell’Ue sulle pro-
teste contro la corruzione in
Serbia, Paese che sta cercando
di aderire al blocco a 27. Gli
studenti universitari sono
stati la forza principale del
movimento di protesta nazio-
nale contro la corruzione che
da mesi vede manifestazioni
di piazza quasi quotidiane,
contestazioni che hanno scos-
so la presidenza di
Aleksandar Vucic. Sebbene
abbiano raccolto un grande
sostegno in patria, molti stu-
denti sostengono di non aver
ricevuto abbastanza supporto
dall’Ue. Gli studenti pedale-
ranno per circa 100-150 chilo-
metri al giorno, passando per
Ungheria, Slovacchia, Austria
e Germania prima di raggiun-
gere la Francia. Lungo il per-
corso, hanno in programma di
alloggiare con i serbi che
vivono all’estero e presso altri
studenti Ue. Una volta a
Strasburgo, gli studenti inten-
dono visitare il Consiglio
d’Europa e il Parlamento
europeo. Il viaggio mostrerà
“la perseveranza e la determi-

nazione degli studenti” e
“farà sentire la nostra voce in
tutto il mondo”, hanno detto
gli organizzatori. Da quando è
salito al potere più di dieci
anni fa, Vucic è stato accusato
di soffocare le libertà demo-
cratiche mantenendo stretti
legami con Russia e Cina. Gli
studenti in protesta chiedono
giustizia per le vittime del
crollo della tettoia del 1°
novembre e la fine delle pres-

sioni e delle violenze del
governo contro i manifestanti.
Questi sono i valori per cui
l’Ue si batte, dicono gli stu-
denti. Gli studenti hanno
organizzato marce e tour in
bicicletta attraverso la Serbia
durante i mesi di protesta,
ricevendo calorose accoglien-
ze in tutto il Paese. Vucic e i
media filogovernativi, tutta-
via, hanno accusato gli stu-
denti e i loro professori di

lavorare contro lo Stato. La
Serbia “deve realizzare le
riforme dell’Ue, in particolare
compiere passi decisivi verso
la libertà dei media, la lotta
alla corruzione e la riforma
elettorale”, aveva dichiarato
la presidente della
Commissione Ue Ursula for
der Leyen su X dopo un
recente incontro con Vucic. “Il
futuro della Serbia è nell’UE”,
aveva aggiunto.

Il numero delle vittime del
devastante terremoto che ha
colpito il centro-nord del
Myanmar è salito a 3.003,
secondo quanto comunicato
dalla giunta militare al potere.
Il sisma, di magnitudo 7.7, ha
causato migliaia di crolli e
danni gravissimi in sei regioni
del Paese, ora in stato di emer-
genza. A riportarlo è stato il
quotidiano ufficiale Global
New Light of Myanmar, che
giovedì ha pubblicato un
aggiornamento fornito dal-
l’esercito: 4.515 i feriti accerta-
ti, mentre 351 persone risulta-
no ancora disperse. Le opera-
zioni di ricerca e soccorso pro-
seguono senza sosta, tra le
rovine di città e villaggi
distrutti. Secondo i dati uffi-
ciali, il terremoto ha causato il
crollo o il danneggiamento di
almeno 21.783 abitazioni, 805
edifici governativi, 1.041 scuo-
le, 921 monasteri e conventi,
1.690 pagode, 312 altri edifici
religiosi, 48 tra ospedali e cli-
niche e ha compromesso circa
18 ettari di terreni agricoli.
Solo nella giornata di mercole-

dì sono atterrati nel Paese 49
voli umanitari internazionali,
che hanno trasportato 1.915
soccorritori e oltre 714 tonnel-
late di aiuti, immediatamente
distribuiti nelle zone colpite,
dove vivono circa 10 milioni
di persone, secondo le stime
delle Nazioni Unite. Un rag-
gio di speranza è arrivato
all’alba, quando tre uomini
sono stati estratti vivi dalle
macerie dopo essere rimasti
intrappolati per cinque giorni.
Si tratta degli unici salvataggi
noti nelle ultime 72 ore. A sei
giorni dal devastante terremo-
to che ha colpito il Myanmar,
il leader della giunta militare,
Min Aung Hlaing, è atteso
giovedì a Bangkok per parte-
cipare a un vertice regionale
del BIMSTEC, l’organizzazio-
ne che riunisce sette Paesi
affacciati sul Golfo del
Bengala. Durante l’incontro, il
generale intende portare
all’attenzione dei partner la
difficile risposta all’emergen-
za provocata dal sisma. Dopo
il terremoto, numerosi Paesi
hanno inviato aiuti e squadre
di soccorso in Myanmar.
Tuttavia, le operazioni di sal-
vataggio sono ostacolate da
infrastrutture gravemente
danneggiate, reti di comunica-
zione frammentarie e dalla
guerra civile ancora in corso
nel Paese. Il Myanmar è infat-
ti teatro di un sanguinoso con-
flitto interno dal colpo di Stato
del 2021, quando Min Aung
Hlaing ha deposto il governo
civile guidato da Aung San
Suu Kyi. Mercoledì, dopo
nuove segnalazioni di scontri
sporadici anche nelle zone ter-
remotate, la giunta ha annun-
ciato insieme ai gruppi di
opposizione una sospensione
temporanea delle ostilità, per
agevolare la distribuzione
degli aiuti umanitari. Scene
drammatiche sono state docu-
mentate dai giornalisti nella
città di Sagaing, situata a
meno di 15 chilometri dal-
l’epicentro, dove centinaia di
persone disperate si sono
accalcate in fila per ricevere
rifornimenti di emergenza.
Secondo l’Organizzazione
Mondiale della Sanità, in alcu-
ne aree della città una casa su
tre è crollata, lasciando miglia-
ia di famiglie senza riparo.
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L’India ha fatto sapere che il suo ministero del
Commercio sta valutando gli ultimi dazi Usa
annunciati dal presidente Donald Trump e ha
aggiunto che intende accelerare i negoziati per
un accordo commerciale con gli Stati Uniti per
ottenere alcune concessioni e compensare l’im-
patto dell’aumento delle tariffe sulle importazio-
ni. L’accordo, la cui prima tranche dovrebbe
essere pronta entro l’autunno, si concentrerebbe
sulla possibilità per entrambi i Paesi di incre-
mentare il commercio, gli investimenti e i trasfe-
rimenti di tecnologia, oltre ad approfondire l’in-
tegrazione della catena di approvvigionamento.
“Rimaniamo in contatto con l’amministrazione
Trump”, ha riferito il ministero. Gli Stati Uniti
sono stati il principale partner commerciale di
Nuova Delhi nel 2024, con scambi stimati a 129

miliardi di dollari. I due Paesi hanno ora fissato
l’ambizioso obiettivo di più che raddoppiare il
loro commercio bilaterale a 500 miliardi di dolla-
ri entro il 2030.

L’India cerca anche un accordo 
con gli Stati Uniti sul commercio



“La notizia della morte di
Ilaria Sula ci riempie di dolore
e di rabbia. Alla sua famiglia e
ai suoi amici va tutta la mia
vicinanza e il cordoglio di
Roma Capitale. La sua morte è
una ferita terribile per tutta la
città che non deve rimanere
indifferente davanti all’ennesi-
mo inaccettabile femminici-
dio”. Così, in una nota, il
Sindaco di Roma Roberto
Gualtieri.

Svetlana Celli: “Ennesimo
caso che segna il fallimento di
tutti”“Il femminicidio di Ilaria
Sula segna il fallimento di
tutti. Non bastano più le paro-
le per commentare l’ennesimo
orribile caso che ha visto vitti-
ma la studentessa romana.

Dobbiamo invece prendere atto
che quanto messo in campo
non è stato sufficiente per fer-
mare un fenomeno che va oltre
ogni legge e misura di contra-
sto e prevenzione. Istituzioni,
politica, scuola, ognuno di noi,
deve assumersi la responsabili-

tà di non aver fatto ancora il
possibile per un autentico cam-
biamento culturale contro la
violenza di genere e per affer-
mare la libertà e la dignità delle
donne”. Così in una nota la
presidente dell’Assemblea
capitolina Svetlana Celli.

Gualtieri: “Omicidio di Ilaria Sula 
ferita terribile per tutta la città”

La procura di Roma ha chiesto
al gip la convalida del fermo di
Mark Antony Samson per
l’omicidio di Ilaria Sula, la
22enne scomparsa lo scorso 25
marzo dalla sua casa di Roma
e ritrovata senza vita in
un’area boschiva in fondo ad
un dirupo nei pressi del
Comune di Poli, all’interno di
un valigione. I pm, coordinati
dal procuratore aggiunto
Giuseppe Cascini, al momento
contestano al ragazzo, reo con-
fesso, l’omicidio volontario
aggravato dalla relazione
affettiva e l’occultamento di
cadavere. Intanto è stato con-
ferito l’incarico per eseguire
l’autopsia sul corpo della stu-
dentessa uccisa con diverse
coltellate. Nel corso dell’inter-
rogatorio il giovane, studente
universitario come la vittima,
non ha fornito però dettagli
sul movente, sul giorno in cui
è avvenuto l’omicidio e su
come si sono svolti i fatti.

Femminicidi, Pd:
“Il numero 1522 proiettato
su Palazzo Senatorio”
Un minuto di silenzio per le
giovani vittime di femminici-
dio, Ilaria Sula e Sara
Campanella. Su proposta della
capogruppo del Partito demo-
cratico in Campidoglio,
Valeria Baglio, l’Assemblea
capitolina si e’ aperta ieri con
un momento di raccoglimento
di tutta l’Aula dedicato alle
due studentesse universitarie
uccise a Roma e Messina e a
tutte le vittime di femminici-
dio. L’Assemblea Capitolina
ha approvato all’unanimita’
una mozione presentata dalla
consigliera Giulia Tempesta e
sottoscritta da tutte le forze
politiche per rafforzare l’impe-
gno istituzionale contro la vio-
lenza di genere. Un atto che

chiede che, nell’ambito delle
iniziative che Roma porta
avanti per contrastare la vio-
lenza di genere, sulla facciata
del Palazzo Senatorio venga
proiettato il numero antivio-
lenza “1522”, affinche’ le
donne e tutta la comunita’ cit-
tadina siano sensibilizzate,
informate sull’esistenza di
questo servizio di aiuto e sup-
porto e soprattutto non si sen-
tano piu’ sole. “Vogliamo espri-
mere ancora una volta il cordoglio
da parte di tutti noi, alla famiglia,
alle amiche e agli amici, ai compa-
gni di studio di Ilaria e Sara, e
ringraziare le studentesse e gli
studenti che in queste ore stanno
manifestando in difesa delle
donne. Come ha detto il sindaco
Gualtieri apprendendo la notizia -

scrive in una nota il gruppo
consiliare del Partito democra-
tico - la morte di Ilaria Sula, che
studiava nella Capitale, e’ stata
una ferita terribile per tutta la
citta’. Per questo oggi abbiamo

voluto sostenere una mozione non
simbolica, affinche’ il numero
antiviolenza 1522 possa essere
conosciuto dal maggior numero di
donne. Siamo felici che tutte le
forze politiche abbiano sottoscritto

e votato in maniera unanime que-
sto atto. La violenza di genere e’
una tragedia che ci riguarda
tutti”.
Le Indagini - Si valutano le
aggravanti della premeditazio-
ne e della crudelta’ per il
23enne, accusato dell’omicidio
di Ilaria Sula, la 22enne scom-
parsa, lo scorso 25 marzo, dalla
sua casa di Roma, dove era
arrivata per motivi di studio, e
ritrovata cadavere nei pressi
del Comune di Poli, all’interno
di un valigione. Al giovane, al
momento, sono contestati
l’omicidio e l’occultamento di
cadavere. Tutto dipendera’
dagli elementi acquisiti nel-
l’appartamento di via Homs,
nel quartiere Africano, dove il
23enne vive con i genitori.

La posizione dei genitori del-
l’ex fidanzato di Ilaria Sula - la
22enne scomparsa, lo scorso 25
marzo, dalla sua casa di Roma,
dove era arrivata per motivi di
studio, e ritrovata cadavere nei
pressi del Comune di Poli,
all’interno di un valigione -, e’
al vaglio di inquirenti e poli-
zia. Lo apprende l’AGI. I due,
sulla base degli elementi rac-
colti dalla Squadra Mobile
della Questura della Capitale,
non sono al momento indagati
per ‘concorso’ con il figlio nel-
l’omicidio della ragazza. 
La Polizia Scientifica, nel
sopralluogo di ieri all’interno
dello stabile di via Homs, nel
quartiere Africano, hanno
acquisito diversi reperti che
saranno analizzati. Diverse le
macchie di sangue trovate
insieme a un coltello che
potrebbe essere quello utiliz-
zato per il delitto. Nelle prossi-
me ore ci sara’ un nuovo
sopralluogo. 
Accertamenti in corso anche
sull’autovettura con cui il
23enne avrebbe, secondo la
ricostruzione di chi indaga,
trasportato il cadavere della
ragazza da Roma fino all’area
boschiva dove poi e’ stato
ritrovato.

Credits: Cecilia Fabiano/LaPresse
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I pm al momento contestano a Mark Antony Samson, reo confesso, l’omicidio 
volontario aggravato dalla relazione affettiva e l’occultamento di cadavere
Omicidio Ilaria Sula, il Pm ha chiesto
convalida del fermo per l’ex fidanzato

Credits: Cecilia Fabiano/LaPresse

Prosegue l’intensa attività della Polizia di Frontiera
Aerea di Fiumicino contro l’abusivismo
nel trasporto pubblico

Intercettati e fermati noleggi
irregolari con auto slovene

La Polizia di Frontiera Aerea
di Fiumicino continua a raf-
forzare le operazioni di con-
trasto all’abusivismo nel tra-
sporto pubblico, registrando
risultati significativi dall’ini-
zio dell’anno fino ad oggi.
Sono state controllate 1.235
autovetture, con l’emissione
di 46 verbali per violazioni al
Codice della Strada e al
Codice della Navigazione.
Negli ultimi giorni, le attività
hanno portato ad intercettare
e fermare veicoli adibiti al
Noleggio con Conducente
sprovvisti di qualsiasi titolo
autorizzativo, tutte con targhe
slovene. Il fenomeno, recente-
mente emerso all’interno

dello scalo aeroportuale, è
stato prontamente arginato
grazie all’intervento tempesti-
vo della Polizia di Stato -
Frontiera Aerea di Fiumicino
che ha garantito, ancora una
volta, la sicurezza e il rispetto
delle normative in vigore.
L’azione della Polizia di
Frontiera Aerea di Fiumicino
dimostra l’impegno continuo
delle Forze dell’ordine nella
lotta contro le attività illecite
che minano la legalità e la
sicurezza del trasporto pub-
blico, assicurando un servizio
regolare e sicuro per tutti i cit-
tadini e i visitatori
dell’Aeroporto internazionale
di Fiumicino.

Tragedia a Roma: una studentessa Erasmus americana di 20
anni, Anne Avaria Tierney, è morta improvvisamente dopo
aver mangiato un panino in un ristorante vegano della zona
del Pigneto. La ragazza, che alloggiava in una struttura vici-
na, al 233 di via Casilina, aveva mangiato con delle amiche
nel locale di via Giovanni de Agostini. Secondo le indagini,
la causa della morte potrebbe essere una reazione allergica a
seguito di un’incomprensione linguistica durante l’ordina-
zione. La ragazza aveva comunicato la sua allergia, presumi-
bilmente agli anacardi, ma non era stata capita. Dopo aver
consumato il panino, ha subito un choc anafilattico.
Nonostante l’intervento dei sanitari del 118, che le hanno
praticato il massaggio cardiaco per 30 minuti, e la sommini-
strazione di due dosi di bentelan, una recuperata nella strut-
tura dove alloggiava e l’altra somministrata in strada, la
ragazza è morta. Sul posto sono intervenuti i poliziotti di
Porta Maggiore e il personale della Asl per le indagini e gli
accertamenti nel ristorante.

Studentessa americana muore
dopo aver mangiato un panino

Nella notte, i
Carabinieri della
Stazione di
Roma Piazza
Dante hanno sal-
vato un uomo
senza fissa dimo-
ra di 33 anni, ori-
ginario del
Gambia, che dor-
miva in un giaci-
glio di fortuna in
piazza Vittorio Emanuele II. Un incendio, probabilmente causa-
to da un mozzicone di sigaretta, stava propagandosi, ma gli
agenti sono intervenuti tempestivamente, mettendo in salvo
l’uomo e richiamando i Vigili del Fuoco per estinguere le fiam-
me. Nonostante la forte agitazione, l’uomo ha rifiutato l’inter-
vento medico.

Incendio a piazza Vittorio Emanuele II
Carabinieri salvano un senza fissa dimora



A Giardino di Roma arrestato un 17enne, aveva circa 300 g di hashish e 2.500 euro
Carabinieri tra Ostia e Fiumicino
Tre arresti e sette denunciati
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I Carabinieri della Compagnia
di Roma Ostia hanno dato
corso a un importante servi-
zio straordinario di controllo
del territorio - effettuato nelle
aree di maggiore afflusso di
persone - finalizzato alla pre-
venzione ed al contrasto dei
reati predatori, dello spaccio
di sostanze stupefacenti ed
alle ipotesi di degrado urbano
e di illegalità. Ad esito delle
attività tre persone sono state
arrestate e 7 denunciate.
I Carabinieri hanno arrestato
un 51enne romano, già grava-
to dall’ordine di allontana-
mento dalla casa familiare,
del divieto di avvicinamento
alla vittima e del divieto di
dimora nel comune di
Fiumicino, in esecuzione del-

l’ordinanza di sostituzione
delle misure in atto con quella
della custodia in carcere,
emessa dal Tribunale di
Sorveglianza di Civitavecchia.
Il provvedimento, che aggra-
va le precedenti misure, è
stato emesso a seguito delle
violazioni delle prescrizioni
imposte dall’Autorità
Giudiziaria per maltrattamen-
ti nei confronti della madre. In
manette anche un 36enne
romeno che, a seguito di un
controllo sulla pubblica via, è
risultato gravato da ordinan-
za di custodia cautelare per i
reati di lesioni personali
aggravate e maltrattamenti
contro familiari, per i quali
dovrà scontare una pena defi-
nitiva di 2 anni e 6 mesi di

reclusione. 
I Carabinieri hanno inoltre
denunciato in stato di libertà 3
persone per detenzione di
sostanze stupefacenti e 4 per
porto di armi od oggetti atti
ad offendere. 
In totale sono state identifica-

te 334 persone (di cui 50 stra-
nieri e 87 gravati da preceden-
ti) e sono stati controllati 149
autoveicoli. Sono state elevate
13 sanzioni al Codice della
Strada per un totale di 1.400
euro e ritirate anche 2 patenti
di guida (una per rifiuto a sot-
toporsi ad alcooltest per guida
sotto l’influenza di alcool e
una per uso personale di
sostanze stupefacente).
Sempre nel corso dei controlli,
un uomo è stato segnalato
all’autorità amministrativa
per esercizio abusivo dell’atti-
vità di parcheggiatore nel-
l’area di un centro commer-
ciale di Fiumicino. 
I Carabinieri della Sezione
Radiomobile della
Compagnia di Ostia, invece,

hanno arrestato un 17enne
romano gravemente indiziato
del reato di detenzione ai fini
di spaccio di sostanze stupefa-
centi. Impegnati nel quotidia-
no controllo del territorio, i
Carabinieri hanno notato il
ragazzo in atteggiamento
sospetto in località “Giardino
di Roma” e hanno deciso di
approfondire i controlli ed
eseguire una perquisizione. I
Carabinieri hanno rinvenuto
32 g di hashish occultati negli
indumenti intimi del giovane.
La successiva perquisizione

domiciliare ha permesso di
rinvenire e sequestrare ulte-
riori 250 g, materiale per il
confezionamento e la pesatu-
ra e 2.490 euro, ritenuti pro-
vento di illecita attività di
spaccio. Il minore è stato arre-
stato e sottoposto agli arresti
domiciliari. Infine, i
Carabinieri sono state segna-
late amministrativamente 13
persone per uso di stupefa-
centi, sequestrando, comples-
sivamente, 21 g di hashish, 5 g
di cocaina, 3 g di marijuana e
alcune dosi di crack.

Controlli dei carabinieri contro
furti e borseggi nella Capitale:
quindici persone arrestate
Negli ultimi giorni, nell’ambito
dei quotidiani controlli nei luo-
ghi di maggiore afflusso turisti-
co, presso le fermate metropoli-
tane e bus, e a bordo dei mezzi
pubblici, i Carabinieri della
Compagnia Roma Centro
hanno arrestato 15 persone gra-
vemente indiziate di furto
aggravato. Nello specifico, in
distinti interventi, i Carabinieri della Stazione Roma
San Lorenzo in Lucina hanno arrestato due cittadini
peruviani, senza fissa dimora e con precedenti, sor-
presi all’interno di un negozio di abbigliamento in
via del Corso a derubare un cliente dello smartpho-
ne, che custodiva nella tasca della giacca, e un citta-
dino cileno e uno del Bangladesh bloccati in un nego-
zio di via del Corso dove avevano asportato diversa
merce, occultandola all’interno di una borsa scher-
mata e superando le casse senza pagare. I Carabinieri
del Comando Roma Piazza Venezia hanno invece
arrestato una 19enne rom, senza fissa dimora e con
precedenti, che unitamente ad una complice di 12
anni, non imputabile, ha asportato con destrezza il
portafoglio dalla borsa di un turista statunitense
mentre passeggiava insieme alla fidanzata nei pressi
di Fontana di Trevi. La stessa scena si è presentata

agli occhi dei Carabinieri del
Comando Roma Piazza
Venezia, in largo G. Agnesi,
dove una coppia di cittadini
romeni - lui 35enne e lei 27enne
- sono stati sorpresi dopo aver
avvicinato alle spalle un turista
inglese, che stava fotografando
il Colosseo, derubandolo del
portafogli, contenente denaro

contante, carte di credito e documenti che custodiva
nella borsa. I Carabinieri del Nucleo Scalo Termini
hanno arrestato, in distinti interventi, 4 cittadini stra-
nieri, senza fissa dimora e già noti per precedenti
reati, per furto ai danni di negozi all’interno della
Galleria Forum Termini e di un negozio in via
Giolitti. Recuperata merce del valore di circa 1.500
euro. A loro carico è stato notificato anche un ordine
di allontanamento dall’area ai sensi dell’ordinanza
prefettizia del 26 marzo 2025. Gli altri arrestati sono
stati sopresi dai Carabinieri della Stazione Roma
Macao, quelli della Stazione Roma Via Vittorio
Veneto e quelli della Stazione Roma Quirinale, a
bordo delle linee metropolitane mentre derubavano
ignari passeggeri di portafogli e smartphone. Tutte le
vittime di furto hanno presentato regolare denuncia
querela e gli arresti sono stati tutti convalidati.

In piazza d’Aracoeli, un
uomo a bordo di un camper,
in evidente stato di alterazio-
ne dovuto all’assunzione di
alcol, ha iniziato a infastidire
alcuni passanti. Sul posto è
intervenuta una pattuglia
dei Carabinieri del
Comando Roma Piazza
Venezia che ha identificato
l’uomo: un cittadino lituano
di 33 anni, senza fissa dimo-
ra. Dal controllo è emerso

che il camper su cui viaggia-
va era stato denunciato ruba-

to. Alla richiesta di spiega-
zioni, l’uomo ha riferito di
voler fare il giro del mondo
in camper, mostrando ai
militari anche una cartina
turistica. 
Al termine degli accertamen-
ti, è stato denunciato alla
Procura della Repubblica
per ricettazione, mentre il
veicolo è stato restituito alla
proprietaria che ne aveva
denunciato il furto.

Voleva girare il mondo su un
camper rubato. Lituano 33enne
denunciato dai Carabinieri

Urla e spaventa pellegrini 
a piazza San Pietro, bloccato
Gli agenti della polizia locale di Roma Capitale,
impegnati nei consueti servizi a contrasto del-
l’abusivismo commerciale in prossimita’ della
Basilica di San Pietro, hanno notato un uomo che
sbraitava e urlava creando il panico tra i tanti pel-
legrini presenti nell’area destinata alle processioni
religiose. La pattuglia dell’Unita’ Spe si e’ avvici-

nata immediatamente all’uomo, tentando di
riportarlo alla calma, ma lo stesso ha continuato a
dare in escandescenze, costringendo gli agenti a
fermarlo. A carico dell’uomo, un 29enne di nazio-
nalita’ nigeriana, in seguito agli accertamenti del
caso, e’ scattata la denuncia per turbativa di fun-
zioni religiose. 
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Il regista Ambrogio Crespi con il suo docufilm
“Falcone e Borsellino. Il fuoco della memoria”
presso la prestigiosa Scuola Ufficiali Carabinieri.
Un luogo altamente simbolico, custode dei valo-
ri fondanti della Repubblica, che accoglie
un’opera civile di grande impatto, capace di par-
lare ai giovani con linguaggio diretto e coinvol-
gente. Il film, voluto dal Dipartimento DEMS
dell’Università degli Studi di Palermo, è diretto
da Crespi e scritto insieme a Maria Gabriella
Ricotta, Nino Blando e Luigi Sarullo, tre autori
impegnati da anni sui temi della legalità e della
formazione culturale. Un lavoro corale, profon-
do, pensato per lasciare un segno nella coscien-
za delle nuove generazioni. Da settembre 2024, il
docufilm è stato proiettato in oltre 100 scuole ita-
liane, coinvolgendo più di 40.000 studenti. Dopo
la recente tappa alla Scuola di Polizia, quella di
ieri rappresenta un ulteriore momento di con-
fronto e riflessione sul valore della memoria,
della giustizia e dell’impegno personale. Alla
proiezione sono intervenuti il Prof. Costantino
Visconti (ordinario di diritto penale, Università
di Palermo), il Prof. Carlo Bonzano (ordinario di
procedura penale, Università Tor Vergata) e il
Prof. Cristiano Cupelli (ordinario di diritto pena-

le, Università Tor Vergata).
Ambrogio Crespi, con la sua regia intensa e ispi-
rata, conferma il suo impegno sui temi della
legalità e della cultura, offrendo un’opera che
unisce cinema, educazione e responsabilità civi-
le, e che oggi più che mai rappresenta un esem-
pio di comunicazione al servizio del Paese.

Ambrogio Crespi alla Scuola Ufficiali Carabinieri con il docufilm

“Falcone e Borsellino.
Il fuoco della memoria”

Le strade di Roma si tingono
di rosa: domenica 6 aprile 2025
torna per l’ottavo anno
‘Bicinrosa’, la pedalata solidale
che ha l’obiettivo di sensibiliz-
zare l’opinione pubblica sul-
l’importanza della prevenzio-
ne del tumore al seno.
L’iniziativa, ormai un appun-
tamento fisso nel calendario
degli eventi di solidarietà della
Capitale, è organizzata dalla
Breast Unit della Fondazione
Policlinico Universitario
Campus Bio-Medico, guidata
dal professor Vittorio
Altomare, Direttore UOC
Chirurgia Senologica
Fondazione Policlinico
Universitario Campus Bio-
Medico. “L’obiettivo di questa
nostra manifestazione - spiega
all’agenzia Dire - è senza’altro
richiamare sempre l’attenzione
alla prevenzione e alle giuste cure,
ovvero dire alle donne che oggi
hanno la possibilità di rivolgersi
alle Breast Unit, che risolvono i
problemi in maniera multiprofes-
sionale grazie al lavoro di nume-
rosi professionisti dedicati a loro.
‘Bicinrosa’ è questo ma è anche
mobilità sostenibile con l’uso
della bicicletta e corretti stili di
vita con una giusta alimentazio-
ne, prevenzione primaria per tutti
i tumori e, in particolare, per il
tumore al seno”. Quest’anno
l’evento assume un significato
ancora più speciale: sarà infat-
ti dedicato alla memoria di
Claudia Salvi, una delle pro-
motrici storiche della manife-
stazione, e a tutte le donne che
hanno combattuto con corag-
gio contro la malattia, ma che
purtroppo non sono riuscite a
vincere la battaglia. Sarà un
momento per ricordare il loro
impegno e per ribadire l’im-
portanza della diagnosi preco-
ce, che può salvare la vita di
tante altre pazienti. 
“L’edizione di quest’anno, intito-
lata ’Il sorriso di Claudia’, mi sta
particolarmente a cuore - sottoli-
nea Vittorio Altomare - e ci

aiuta a ricordare una nostra cara
amica che ha iniziato a seguire
‘Bicinrosa’ fin dalla prima edizio-
ne. Lei, purtroppo, si ammalò di
tumore al seno già in una fase
avanzata ma volle continuare a
curarsi e riuscire a tornare ai suoi
tre hobbies: la bicicletta, la monta-
gna e il suo lavoro, che riguarda-
va le prospettive europee
dell'Italia”. L’appuntamento
per ‘Bicinrosa’ è alle 9.00 pres-
so lo stadio ‘Nando Martellini’
in via Antonina, dove i parteci-
panti potranno registrarsi e
ritirare il materiale necessario.
La partenza ufficiale è prevista
per le 11.30, con un percorso
che attraverserà alcuni dei luo-

ghi più suggestivi della città,
dai Fori Imperiali al Colosseo,
per poi fare ritorno al punto di
partenza intorno alle 12.30.

“L’iniziativa - ricorda il profes-
sor Altomare - si svolgerà con
una passeggiata molto semplice
per il centro di Roma e sarà aper-

ta a bambini, famiglie e anziani
che attraverseranno il centro sto-
rico della nostra città, uno dei più
belli al mondo, con la possibilità di
utilizzare le bici elettriche lungo
tutto il percorso di cinque chilo-
metri”. ‘Non esistono vincitori
o vinti, ma solo un grande tra-
guardo comune: la salute’. 
Con questo spirito, ‘Bicinrosa’
accoglie ciclisti di tutte le età e
livelli di esperienza, perché il
messaggio che porta avanti è
universale: la prevenzione è
fondamentale e passa anche
attraverso stili di vita sani e
controlli regolari. 
All’evento parteciperanno
medici, infermieri, rappresen-

tanti delle istituzioni, testimo-
nial e tanti altri ospiti, uniti da
un obiettivo comune: pedalare
insieme per la salute delle
donne. 
Il Direttore UOC Chirurgia
Senologica Fondazione
Policlinico Universitario
Campus Bio-Medico si soffer-
ma, infine, sul ruolo della pre-
venzione del tumore al seno e
sul modo in cui le Breast Unit
migliorano la guarigione e la
qualità di vita delle donne. 
“La prevenzione del tumore al
seno - conclude - è senz’altro
fondamentale per arrivare prima e
poter garantire una guarigione
molto alta di questa neoplasia, che
è intorno all’85-90%. 
Le giuste cure, però, aiutano a
dare alle donne la possibilità di
ritornare alla loro vita normale,
anche con uno status accettabile,
anche da un punto di vista chirur-
gico, delle terapie oncologiche e di
tutto quanto occorre per guarire e
per essere di nuovo donne pronte
a tornare alla propria vita”.
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Altomare (Campus Bio-Medico): Donne devono sapere che possono contare su Breast Unit
Tumore al seno, torna “Bicinrosa”
Roma pedala per la prevenzione

“Forza Italia Roma chiede
al sindaco di Roma
Roberto Gualtieri un
impegno maggiore sull’il-
luminazione pubblica e
sulla manutenzione delle
strade, oggi un vero cola-
brodo: la sicurezza e la
vivibilità urbana passano
per investimenti adeguati oggi non garantiti da questa amministrazione
come testimoniano i dati raccolti. Roma non può rassegnarsi al declino in
atto: la cattiva gestione di questi servizi è frutto anche dell’accentramento
amministrativo che noi vogliamo superare con la riforma dei poteri di Roma
Capitale, a prima firma del capogruppo alla Camera Paolo Barelli, che può
rappresentare una svolta per Roma e per i romani. Ci domandiamo quanti
lampioni in più si sarebbero potuti installare con i 350mila euro spesi per
la manifestazione di Piazza del Popolo finanziata dal Campidoglio. E invi-
tiamo il sindaco ad un primo stanziamento pari ai soldi che ha illegalmen-
te speso per la manifestazione di Repubblica”. Così Maurizio Gasparri,
Capogruppo in Senato di Forza Italia, Luisa Regimenti, Segretario
di Forza Italia Roma, Rachele Mussolini e Francesco Carpano,
Consiglieri di Forza Italia in Assemblea Capitolina.
“Sul fronte dell’illuminazione - continuano - abbiamo presentato in
Consiglio Comunale e nei Consigli municipali la mozione ‘Illumina’, già
presentata anche in altre città come Milano e Napoli, per chiedere di inte-
grare l’illuminazione pubblica, anche attraverso l’adozione di tecnologie
innovative per ridurre i consumi, presso parchi, sottopassi, fermate dei
mezzi pubblici, percorsi pedonali poco illuminati, quartieri soggetti a deser-
tificazione commerciale. Vogliamo garantire in particolare a donne e sog-
getti più fragili di sentirsi sicuri ovunque anche nelle ore più buie”,
aggiungono. “Sul fronte della manutenzione stradale, grazie a un acces-
so agli atti chiesto dal Consigliere comunale Francesco Carpano, abbiamo
raccolto dati molto preoccupanti che certificano il calo di stanziamenti: le
risorse per la manutenzione ordinaria delle strade dei Municipi sono scese
dal 2018 al 2024 del 14,5% con un decremento, ad esempio, nei Municipi
II, che ha registrato un calo del 44,6%, e nel Municipio VIII, con un calo
del 37,1%. Sono cresciuti gli stanziamenti per la manutenzione straordina-
ria delle strade, grazie anche alle risorse del Governo sul Giubileo, ma le
strade con le buche e i marciapiedi spesso impraticabili sono rimasti. I
Municipi, inoltre, hanno ancora troppo poco personale, si pensi agli uffici
tecnici, per far fronte alle responsabilità che il Campidoglio gli ha attribui-
to nel tempo”, aggiungono ancora.
“Riteniamo grave, inoltre, che il Dipartimento Lavori Pubblici di Roma
Capitale non conosca l’entità della superficie di strade e marciapiedi di com-
petenza dei singoli municipi. Molto spesso, oltre a buche e crepe, anche la
segnaletica orizzontale è sparita, mettendo in pericolo automobilisti e pedo-
ni. I nostri Segretari municipali, appena eletti nei Congressi, saranno sen-
tinelle implacabili della cattiva gestione delle strade di Roma”, concludo-
no.

Forza Italia: su illuminazione
e manutenzione strade 
fare di più, risorse calate
del 14,5percento in 7 anni



Scuole, nel Municipio XI
avviato il progetto 
lingua inglese nei nidi
e nelle scuole dell’infanzia

“Il centro ci ha chiamati e noi, a
nostra volta, abbiamo subito avvi-
sato la persona spiegandogli la
gravità della situazione e sugge-
rendogli di recarsi, quanto prima,
in Pronto Soccorso” racconta il
dottor Luca Cicerone, uno dei
tre fratelli titolari della
Farmacia ‘Cicerone’ in via
Ostiense a Roma. Per Dario
l’esame di telemedicina in far-
macia si rivelerà una scelta

salva-vita. Quando arriva in
Pronto Soccorso, infatti, il
61enne ha una frequenza mas-
sima di 31 battiti cardiaci al
minuto. Viene operato d’ur-
genza e salvato. “Preso per i
capelli” gli diranno medici e
infermieri dopo l’intervento.
Ancora poche ore e non ce
l’avrebbe fatta. “Quando, poi,
Dario è tornato in farmacia a rin-
graziarci, per noi è stato un bel

momento. Quanto avvenuto -
spiega Cicerone - rende l’idea di
quale sia, ormai, il ruolo della
Farmacia dei Servizi e che impat-
to possa avere sulla salute e sulla
prevenzione sul territorio. Gli
esami fatti in farmacia - holter
pressorio e cardiaco, elettrocar-
diogramma e molti altri - vengo-
no mandati ai Centri di referta-
zione con medici specialisti che
analizzano e refertano i dati degli

esami. È una telemedicina molto
efficace: veloce e vicina alle perso-
ne”. “Ci auguriamo che venga,
presto, riconosciuta dal Servizio
sanitario, in modo che le persone
possano arrivare con la ricetta e
pagare solo il ticket, con grande
beneficio sia della prevenzione che
della riduzione delle liste di atte-
sa. Gli esami in telemedicina ci
aiutano a divenire, ancora di più,
un punto di riferimento per la

salute delle nostre comunità. È
questo l’obiettivo e la missione
della Farmacia dei Servizi: dive-
nire pilastro della sanità sul terri-
torio”. “Per Medea l’erogazione
di servizi in modo efficienti è una
delle priorità aziendali” afferma
Vincenzo Telesca CEO Medea
”grazie ai nostri 150 medici gesti-
ti tramite la centrale di refertazio-
ne proprietaria abbiamo la certez-
za di erogare le prestazioni nel

minor tempo possibile con alti
standard qualitativi senza costi
aggiuntivi per il paziente e per la
farmacia. Gestiamo con rigore
alcune procedure d’urgenza pro-
prio per portare il massimo servi-
zio al paziente e al farmacista in
caso di necessità”.
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Telemedicina salvavita in Farmacia
Il caso in questi giorni a Roma: diagnosticata in tempo una grave aritmia 
a 61enne, sottoposto poi a intervento d’urgenza e salvato all’ultimo istante

“Dopo appena due anni dal tragico femmini-
cidio del giovane avvocato Martina Scialdone,
oggi apprendiamo con tristezza, ma anche con
rabbia della morte di un’altra giovane ragazza
che risiedeva, proprio come Martina, nel quar-
tiere Appio Tuscolano. Il dilagare della violen-
za contro le donne è inaccettabile in una socie-
tà che per definizione ama essere denominata
civile. Ecco perché è necessario parlarne conti-
nuamente e sensibilizzare soprattutto gli
uomini attraverso campagne di educazione al
rispetto e alla vita. Come responsabile alle Pari
opportunità e alla lotta contro la violenza di
genere di Forza Italia Roma esprimo il mio
cordoglio alla famiglia in questo momento di
profondo dolore. Sono consapevole che la stra-
da da costruire per una società più sana è
lunga, ma il mio impegno come donna, come
avvocato e come esponente di Forza Italia sarà
costante ed instancabile”. Così Marinella
Spataro, Delegata alle Pari Opportunità e
alla lotta alla violenza di genere di Forza
Italia Roma.

Pratelli: “Serve educare
o non cambierà niente”
“Piangiamo ancora una volta una ragazza,
dopo soli due giorni dal femminicidio di
Messina: due vite spezzate dalla cultura del
possesso, che non può accettare la libertà delle
donne. Le indagini faranno luce sui dettagli
ma resta il dolore per l’ennesimo femminicidio
e la rabbia per un fenomeno che si ripete ugua-
le a sé stesso. Se vogliamo spezzare questa
catena dobbiamo investire sull’educazione dei
più giovani, educarli alle differenze, alle rela-
zioni, alla libertà per sé e per l’altra/o. Non

bastano le iniziative singole dei comuni o delle
scuole, serve che le istituzioni nazionali apra-
no gli occhi, avviino iniziative in tutto il terri-
torio e serve una presa di coscienza collettiva.
Dobbiamo agire sulla prevenzione, sulla cul-
tura del rispetto, altrimenti nulla cambierà,
perché il patriarcato esiste ed è strisciante. Ai
familiari, agli amici e alle amiche, la mia sin-
cera e commossa vicinanza”. A dichiararlo è
Claudia Pratelli assessora alla Scuola
Formazione e Lavoro di Roma Capitale.

Caudo-Biolghini (RF):
“Agire, guardando la realtà
senza sterili pregiudizi”
“Impossibile trovare parole adeguate all’enne-
simo orrore che ha visto una giovane donna
vittima di femminicidio a Roma. Ilaria Sula
aveva solo 22 anni, una studentessa il cui
futuro è stato stroncato con la peggiore delle
violenze. La brutalità con cui il suo carnefice
ha infierito su Ilaria lascia ancor più sgomen-
ti e induce ad invocare - ancora una volta -
una presa di responsabilità da parte di ognu-
no di noi. Di tutti, oltre ogni posizione politi-
ca, oltre ogni paura. Guardare senza pregiudi-
zi la cruda realtà è l’unico strumento che
abbiamo, come istituzioni e come società civi-

le, di affrontare un problema talmente gigan-
tesco che solo uno sguardo onesto intellettual-
mente può fare. Tutto il resto sono solo parole
al vento, drammatici intervalli tra un femmi-
nicidio e l’altro. Per questo teniamo a ricorda-
re quanto siano importanti i Centri di Ascolto
e i Centri Antiviolenza, quanto sia importan-
te agire nelle scuole con percorsi dedicati
all’educazione affettiva e del rispetto, all’ascol-
to, alla conoscenza di quel mondo emozionale
che va affrontato in giovane età con l’aiuto di
tutte le figure professionali del settore. Tutto
questo va fatto insieme, come sta facendo
Roma Capitale che nei suoi progetti chiede un
impegno corale tra scuola, famiglie, istituzio-
ni, società. In questo senso Roma Futura si è
da sempre assunta la responsabilità di agire,
senza sterili contrapposizioni o inutili prese di
posizione ideologiche, che a nulla servono se
non a perdere tempo nel tentativo di arginare
un drammatico fenomeno qual è il femminici-
dio, i cui risvolti si nascondono nelle pieghe di
antichi retaggi e consuetudini che vengono
ancora giustificate con superficialità e igno-
ranza”. 
“Oggi, l’intera comunità di Roma Futura
esprime il dolore più sincero per l’uccisione di
Ilaria Sula e si stringe alla famiglia e agli
amici della giovane vittima, consapevole di
quanto sia ancora lunga la strada da percorre-
re. Noi lo faremo nel nome di Ilaria e di tutte
le donne vittime di femminicidio e di ogni
forma di violenza. Il nostro pensiero è anche
per Sara Campanella, uccisa pochi giorni fa a
Messina” dichiarano i Consiglieri capitoli-
ni di Roma Futura Giovanni Caudo e
Tiziana Biolghini.

“Ilaria Sula, tristezza e rabbia”
Spataro (FI Roma): “inaccettabile dilagare della violenza contro le donne”

C redits: C ecilia Fabiano/LaPresse

“La Giunta del Municipio XI ha messo all’ordine del giorno una Memoria
per avviare un progetto di lingua inglese per bambini dei nidi e delle scuo-
le dell’infanzia a gestione diretta del suo territorio. Il nostro obiettivo è
offrire un’opportunità unica di apprendere l’inglese già dai primi anni di
età in un ambiente sicuro e stimolante. Crediamo fermamente che l’ap-
prendimento precoce di una seconda lingua possa aprire nuove prospetti-
ve e arricchire il percorso educativo dei futuri cittadini. Siamo davvero
molto soddisfatti per il progetto presentato e siamo sicuri che questa ini-
ziativa sia un elemento reale di crescita per le nostre generazioni future
affinché possano arricchire il loro bagaglio di competenze, favorendo una
mentalità inclusiva ed interculturale. Aggiungere la lingua inglese alle
attività educative è un ulteriore elemento che favorisce lo sviluppo delle
capacità cognitive dei bambini, stimolando il pensiero critico e la curiosi-
tà per altre culture e contribuendo attivamente all’inclusione e integrazio-
ne in una società sempre più cosmopolita. Con questo progetto, il
Municipio intende potenziare le attività educative per una crescita inclu-
siva e aperta al mondo nei servizi educativi 0-6 anni a gestione diretta”.
Così dichiarano in una nota congiunta il capogruppo capitolino
della Lista Civica Gualtieri Sindaco Giorgio Trabucco, il capogrup-
po della Civica Gualtieri in Municipio XI Cristiano Migliorelli e
l’Assessora alla Scuola del Municipio XI Claudia Bruschi.
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I Carabinieri della Stazione di Roma Tor Vergata hanno arresta-
to un 27enne e un 53enne, entrambi italiani e già noti alle forze
dell’ordine, gravemente indiziati del reato di tentata truffa
aggravata. Nel dettaglio, durante un servizio perlustrativo, i
militari hanno assistito alla cosiddetta “truffa dello specchiet-
to”, messa in atto dai due uomini a bordo di un’auto a noleggio,
in via Casilina, all’altezza dell’incrocio con via Santa Maria
delle Quinte, ai danni di un automobilista in transito. I due indi-
ziati avrebbero simulato un finto incidente stradale, inducendo
la vittima a fermarsi e ad accostare, per poi pretendere la
somma di 200 euro come risarcimento per un danno inesisten-
te. I Carabinieri, riconoscendo le due persone già note per reati
simili, sono prontamente intervenuti, interrompendo il tentati-
vo di truffa. Dopo aver raccolto la denuncia della vittima, su
disposizione della Procura della Repubblica, i militari hanno
arrestato i due indagati e successivamente li hanno accompa-
gnati presso le aule dibattimentali del Tribunale, dove l’arresto
è stato convalidato.

Tentata truffa “dello specchietto”
Carabinieri arrestano due persone 



Formare e educare le nuove
generazioni al concetto di
prevenzione per contribuire
a costruire una società più
consapevole, sono questi i
pilastri su cui si fonda
“Giochiamo d’Anticipo”, il
progetto di cultura della pre-
venzione di Groupama
Assicurazioni, che sta già
registrando una grande ade-
sione tra studenti e inse-
gnanti a metà della sua II
edizione (2024/2025),
soprattutto in Lombardia e
nel Lazio.
L’iniziativa, infatti, a fronte
di un obiettivo iniziale che
puntava a coinvolgere 370
scuole, oggi ne conta 387
(+4% scuole aderenti) con
Regioni particolarmente
“attive” come la Lombardia
e il Lazio, che complessiva-
mente hanno coinvolto 2.500
studenti. La Lombardia, con
59 istituti registrati e circa
1.500 alunni coinvolti, è la
prima in “classifica” e vanta
anche una spiccata eteroge-
neità in riferimento alla pro-
vincia di provenienza delle
scuole aderenti. Da Milano a
Varese, da Bergamo fino a
Como, il progetto ha suscita-
to l’interesse delle scuole
situate in tutta la Regione
(Milano, Varese, Bergamo,
Pavia, Como, Cremona e
Lodi). Ma l’iniziativa sta rac-
cogliendo ottimi riscontri
anche nel Lazio che conta 32
scuole aderenti e oltre 1.000
studenti provenienti dalle
province più popolose della
Regione (Roma, Frosinone e
Latina).
Non solo Lombardia e Lazio,
il progetto ha riscontrato
entusiasmo anche da parte di
tutte le Regioni in Italia: dal-
l’inizio del progetto (2023 –
2025) sono circa 757 le scuole
coinvolte. Un numero rile-
vante, che fotografa un inte-
resse crescente anche per

l’a.s 2024 - 2025, con 296
scuole aderenti e quasi 6.000
alunni coinvolti (sono esclu-
se la Lombardia e il Lazio). 
Ma cosa significa, nel concre-
to, formare le nuove genera-
zioni alle sfide future? E per-
ché è importante fornire ele-
menti di cultura assicurativa
agli adulti del domani? 
“Il progetto “Giochiamo
d’Anticipo” sviluppato ha
rappresentato per la nostra
classe un’opportunità straor-
dinaria per sviluppare com-
petenze trasversali fonda-
mentali. Abbiamo affrontato
temi di educazione civica e
orientamento, ma soprattut-

to abbiamo potenziato abilità
essenziali per il futuro dei
nostri studenti. Attraverso
attività laboratoriali e ludi-
che, i ragazzi hanno svilup-
pato competenze narrative,
creando storie coinvolgenti e
utilizzando la lingua italiana
in modo creativo. Hanno
affinato la capacità di
costruire trame, di caratteriz-
zare personaggi e di utilizza-
re un linguaggio efficace per
comunicare le loro idee, spe-
rimentando la letteratura in
modo attivo e coinvolgente.
Inoltre, hanno acquisito
competenze digitali, realiz-
zando presentazioni multi-

mediali per condividere i
loro lavori. Questo ha per-
messo di combinare compe-
tenze letterarie con quelle
digitali, creando prodotti ori-
ginali e di alta qualità.
L’entusiasmo e la partecipa-
zione attiva degli studenti
sono stati la conferma del-
l’efficacia di questo approc-
cio, che hanno addirittura
voluto coinvolgere studenti
di altre classi. Credo ferma-
mente che la scuola debba
preparare i ragazzi ad
affrontare le sfide del futuro,
fornendo loro gli strumenti
per sviluppare competenze
trasversali. Per questo repu-
to che “Giochiamo
d’Anticipo” rappresenta un
modello virtuoso di didattica
innovativa, capace di coniu-
gare apprendimento e diver-
timento, e di preparare i
ragazzi a diventare cittadini
attivi e consapevoli” raccon-
ta Roberta Morrone, inse-
gnante di matematica e
scienze presso l’Istituto
Comprensivo Carlo Alberto
Dalla Chiesa di Roma. 
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Grande successo per Giochiamo d’Anticipo
La seconda edizione del progetto di Groupama Assicurazioni
per educare i giovani alla cultura della prevenzione

“La riforma voluta dalla ministra Bernini, che stabilisce nuove
regole per l’accesso ai corsi di laurea in Medicina, segna un cam-
biamento storico per il nostro sistema universitario e sanitario.
La grande novità è data dall’abolizione del test di ingresso, sosti-
tuito con un nuovo sistema di selezione basato su un percorso
progressivo e formativo. Le nuove regole rappresentano oggi
una grande opportunità: permetteranno a tutti gli studenti di
iscriversi al corso di laurea e alle nostre università di formare, nei
prossimi anni, decine di migliaia di nuovi professionisti. Ora
ritengo doveroso lavorare da subito per permettere agli studen-
ti di Medicina all’estero, costretti a scegliere università di altri
Paesi perché non hanno superato il test d’ingresso da noi, di
poter proseguire, qualora lo volessero, il loro percorso di studi in
Italia”. Lo scrive in una nota il consigliere regionale del Lazio di
Forza Italia, Fabio Capolei.

Università, Fabio
Capolei (FI): Ora 
permettere agli studenti
di Medicina all’estero
di rientrare in Italia

“Sulle antenne avevamo ragione, ma al
Municipio Roma I si continua a fare
melina mentre la città viene sacrificata
agli interessi speculativi!” dichiarano
Linda Meleo, Federica Festa e
Alessandro Ieva, capigruppo del
Movimento 5 Stelle in Assemblea
Capitolina e dei Municipi I e X, denun-
ciando l’inerzia politica che lascia il ter-
ritorio in balia del caos normativo e
delle speculazioni sulle installazioni
delle Stazioni Radio Base. “Nella

Commissione Ambiente di oggi, l’uffi-
cio tecnico e la Sovrintendenza
Capitolina hanno confermato quanto
denunciamo da tempo: l’assenza di un
piano di localizzazione condiviso con i
Municipi sta portando a una deregula-
tion totale. L’amministrazione munici-
pale è con le mani legate, ostaggio di
una politica che, con il regolamento
sugli impianti di telefonia mobile, non
tutela né il paesaggio né la salute della
cittadinanza dall’inquinamento elettro-

magnetico.” “Per questo, come M5S,
abbiamo depositato una Mozione in
tutti i Municipi e in Assemblea
Capitolina affinché venga presentata,
entro il prossimo 7 aprile,
un’Osservazione alla modifica dell’Art.
105 c.4 delle Norme Tecniche di
Attuazione del Piano Regolatore
Generale (D.A.C. 169/2024). Questa
modifica, di fatto, elimina la necessità
di pianificazione per la localizzazione e
delocalizzazione degli impianti di tele-

fonia mobile, spalancando le porte alle
speculazioni. Eppure, solo il Municipio
Roma X ha avuto il coraggio di appro-
varla! Nel frattempo, gli altri restano a
guardare, mentre i tetti della Capitale
vengono svenduti e i cittadini, abban-
donati dalle istituzioni, sono costretti a
rivolgersi al TAR per difendere i propri
diritti.” “Questo immobilismo è inac-
cettabile - concludono Meleo, Festa e
Ieva - e chi oggi fa finta di nulla è com-
plice del saccheggio della nostra città!”

Antenne, Meleo-Festa-Ieva (M5s): 
“Il primo municipio perde tempo 
mentre Roma viene svenduta”

Nuovo capitolo per la sanità in provin-
cia di Frosinone dove ieri, 1 aprile, si è
ufficialmente insediato il nuovo
Direttore Generale dell’ASL, Arturo
Cavaliere. La sua nomina, avvenuta il
24 marzo, da parte del Presidente della
Regione Lazio Francesco Rocca, segna
l’avvio di un percorso volto a rafforza-
re e innovare i servizi sanitari locali.
Presidente della Società Italiana di
Farmacia Ospedaliera (SIFO) e mem-
bro del Comitato etico dell’Agenzia
Italiana del Farmaco per le sperimenta-
zioni cliniche di terapie avanzate,
Cavaliere porta con sé un bagaglio di
esperienze di alto profilo. Laureato in

Farmacia, con specializzazione in
Farmacia ospedaliera, ha già ricoperto
il ruolo di Direttore Generale dell’ASL
Roma 6 e ha diretto diverse UOC pres-
so l’Azienda Ospedaliera Universitaria
Sant’Andrea, la ASL Viterbo e l’Istituto
Dermopatico Immacolata - IRCCS.
“Questo nuovo incarico presso
l’Azienda Sanitaria di Frosinone in un
contesto difficile e complesso - ha
dichiarato il neo Direttore Generale
Cavaliere – è una sfida che ha l’obietti-
vo di sviluppare e implementare pro-
getti strategici e di valorizzare le pro-
fessionalità dell’intera ASL. La priorità
è attivare le 14 “Case di Comunità” e i

4 “Ospedali di Comunità”, i cui cantie-
ri sono fermi, strutture strategiche e
fondamentali per la sanità del futuro. E
poi i pronto soccorso e le strategie
parametrate su un turn over dei
pazienti, al contempo rendendo attrat-
tiva la nostra Azienda nel reclutamen-
to del personale. Farò di tutto per
rimodulare l’offerta di salute del terri-
torio al fine di dare una risposta con-
creta ai bisogni assistenziali”. Con l’in-
sediamento di Cavaliere, l’ASL
Frosinone si prepara a un percorso di
crescita e innovazione puntando a
migliorare la qualità dei servizi e il
benessere della comunità. A lui l’intera

Azienda formula i migliori auguri di
buon lavoro.

Arturo Cavaliere alla guida dell’ASL Frosinone:
al via nuova fase per la sanità del territorio



Negli ultimi giorni, la nostra
Città di Ladispoli è stata al
centro di un acceso dibattito
riguardo lo spostamento del
Mercato giornaliero di via
Ancona, un pezzo della nostra
storia perché ancora oggi è da
considerare anche un luogo di
coesione e aggregazione citta-
dina, che svolge, quindi,
anche funzioni socio-culturali
oltre che economiche. Le dina-
miche per spostare il mercato
giornaliero da via Ancona a
via Sironi di fronte all’ufficio
postale in un’area scarsamen-
te abitata adiacente la
Ferrovia, lontana quasi un
chilometro dalla sede attuale,
apprese perché diffuse dai
Mass Media, riguardano il ter-
reno necessario per la realiz-
zazione del nuovo mercato
giornaliero, unitamente
all’opera che li fornirebbero
un privato, in cambio di ulte-
riori cubature residenziali. I
Tre Amici al Bar, Roberto
Magri, Raffaele Cavaliere,
Diego Corrao, espongono di
seguito alcune riflessioni in
merito, facendo seguito al pre-
cedente articolo pubblicato in
data 30.08.2024 dai Mass
Media.

Lo storico
Mercato giornaliero di via
Ancona a Ladispoli, oltre a
rispondere alle esigenze mate-
riali dei cittadini che lo fre-
quentano tutti i giorni, viene
considerato il luogo dei rap-
porti tra le persone di qualsi-
voglia età anagrafica, ovvero
tra coloro che vendono i loro
prodotti ai banchi/ postazioni
circa 30 (trenta) ed i cittadini
che comodamente si recano
quotidianamente a piedi e
procedono ad acquistarli.
Questo modus operandi, la
c.d. l’interlocuzione è stata
fondamentale, perché è pro-
prio grazie al rapporto di
stima reciproco che si è creato
e solidificato nel tempo tra i
relativi Commercianti e la
relativa Clientela affezionata
in tutto questo lasso di tempo
trascorso. Difatti, per questo
motivo si è realizzato, fortu-
natamente, tale aspetto, a

nostro modesto avviso fonda-
mentale ai giorni nostri e che
ha contribuito e che contribui-
sce oggi, a confermare l’iden-
tità solida stessa della Città di
Ladispoli. Oggi, basta guar-
darsi intorno, per vedere che
lo spazio pubblico è sempre
più il tessuto connettivo tra
grandi poli privati del consu-
mo, mentre i mercati giorna-
lieri tradizionali perdono
capacità attrattiva e, con essa,
la possibilità stessa di conti-
nuare a esistere. Quindi, chie-
diamo ove nulla osti, agli
Addetti ai Lavori, se sono con-
sapevoli che questa sia la stra-
da giusta, tenuto conto, altre-
sì, dell’articolo 41 della nostra
Costituzione Italiana:
“L’iniziativa economica priva-
ta è libera. Non può svolgersi
in contrasto con l’utilità socia-

le o in modo da recare danno
alla salute, all’ambiente, alla
sicurezza, alla libertà, alla
dignità umana. La legge
determina i programmi e i
controlli opportuni perché
l’attività economica pubblica
e privata possa essere indiriz-
zata e coordinata a fini sociali
e ambientali.”. Il predetto arti-
colo 41 della Nostra
Costituzione Italiana riguarda
tutti gli imprenditori, ovvero
anche per tutti gli imprendito-
ri del Mercato giornaliero di
Via Ancona Ladispoli? Tra
l’altro, ricordiamo che nella
brochure del programma 2022
diffusa a suo tempo risulta
anche indicato
“Riqualificazione del mercato
giornaliero “. In merito al ven-
tilato e suddetto spostamento
ora di circa un chilometro, ai

limiti del centro abitato, non si
può escludere, verosimilmen-
te, che ne determinerebbe la
sicura scomparsa!!
Quindi si evidenzia che, il
mercato giornaliero situato al
centro della città storica tra-
smette il senso delle radici,
perché Ladispoli è stata fatta
da pescatori ed agricoltori.
Chi vede il mercato tra i giar-
dini centrali immediatamente
si collega a questa tradizione e
riesce così a sviluppare o
mantenere quel senso di
appartenenza necessario per
sentirsi cittadino integrato nel
tessuto sociale. Scambiare
l’energia con i proprietari
delle bancarelle di frutta e
verdura o con chi lavora nel
chiosco della pescheria auto-
maticamente si collega alle
radici di Ladispoli e questo

aiuta l ‘integrazione perché si
vive la tradizione del posto.
Ladispoli è una città d’immi-
grazione, da tutta l’Italia la
gente ha scelto Ladispoli
come residenza, come città
dove vivere e svilupparsi.
Certo abbiamo anche c.ca 54
etnie differenti e anche in quei
paesi stranieri il mercato è il
centro delle attività e della
Vita urbana! Ora immaginate
il mercato giornaliero attuale
parte integrante della fascia
verde urbana, dobbiamo rin-
graziare le FS per avere al cen-
tro storico un giardino verde
così esteso e che è il vero pol-
mone e luogo di ricreazione
per moltissime generazioni!
Bene il cuore pulsante di
Ladispoli è il mercato giorna-
liero in mezzo al polmone
verde di una città devastata a

livello urbanistico! Adesso
immaginatevi un multipiano
in cemento, squallido che da il
senso della morte! Il multipia-
no appena visto aumenta
l’idea di solitudine, di aridità,
di squallore; il cemento che
diventa un “pugno sull’oc-
chio” nel verde di Ladispoli.
Obblighiamo l’attuale Giunta
Grando a rispettare la Vita, la
Socievolezza, le Tradizioni
urbane e le Radici del luogo
chiamato Ladispoli.
Impediamo il trasferimento
del mercato, perché è il cuore
pulsante testimone delle
Tradizioni e Radici è l’attuale
mercato giornaliero immerso
nei giardini centrali che ospi-
tano anche il Parco dell’arte
realizzato nell’ ambito del
“Progetto Ladispoli Città
dell’Arte e Museo al Cielo
Aperto” , realizzato allora dal
Consigliere Comunale Dott.
Raffaele Cavaliere, pensate le
prime due grandi sculture
lignee rappresentano le radici
di Ladispoli: i Pescatori e i
Contadini! Così si costruisco-
no i ponti tra il passato e il
presente e tutti noi sappiamo
ch’è necessario avere delle
Radici solide per progettare e
costruire il futuro. Salviamo il
mercato giornaliero centrale
dalla speculazione edilizia! 
Quanto sopra, ai sensi dell’ar-
ticolo 118, quarto comma,
della nostra Costituzione
della Repubblica Italiana che
recita: “Stato, Regioni, Città
metropolitane, Province e
Comuni favoriscono l’autono-
ma iniziativa dei cittadini, sin-
goli e associati, per lo svolgi-
mento di attività di interesse
generale, sulla base del princi-
pio di sussidiarietà”. Tutto
ciò, sempre a difesa della
libertà di ognuno, occorre
sempre assicurare l’effettività
dei diritti civili e sociali, il
rispetto delle libertà garantite
dalla nostra Costituzione
Italiana e della dignità delle
persone è sempre la precondi-
zione per la realizzazione di
una vera democrazia”.

Roberto Magri, 
Raffaele Cavaliere, 

Diego Corrao
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Vogliamo la riqualificazione 
del Mercato di via Ancona

Un incontro di grande rilevanza per
la sicurezza di Ladispoli, che ha
visto protagonista l’onorevole
Alessandro Battilocchio, insieme alle
forze dell’ordine e alle autorità loca-
li. Il vertice ha avuto luogo al com-
missariato di polizia e nei vari
comandi delle forze armate: carabi-
nieri, finanza e polizia locale. Ad
accompagnare Battilocchio c’era
anche il sindaco Alessandro Grando,
insieme a numerosi membri della
Giunta comunale. Durante il collo-
quio, che è durato oltre tre ore, è
stato messo in evidenza l’impegno
delle forze dell’ordine nel territorio,

ma anche la necessità di un ulteriore
rafforzamento, vista la crescente
complessità della città. Attualmente,
al commissariato di polizia ci sono
55 agenti, ma ne servirebbero alme-
no 60. I carabinieri sono 30, con un
record nel Lazio di 11 donne in ser-
vizio. Inoltre, sono presenti 48 mili-
tari della Guardia di Finanza e 21
vigili urbani. Battilocchio, presiden-
te della commissione parlamentare
sulla Sicurezza, ha sottolineato l’im-
portanza delle caserme di Ladispoli,
un esempio di integrazione e un
forte punto di riferimento per la
sicurezza, specialmente in una città

che ospita una significativa presenza
di stranieri. «Ladispoli sta crescendo
e, in alcuni periodi dell’anno, come
in estate, è necessario potenziare le
risorse», ha dichiarato l’onorevole. 
Il sindaco Grando ha colto l’occasio-
ne per fare il punto sui miglioramen-
ti recentemente attuati. «La visita
dell’onorevole Battilocchio è sempre
un’opportunità per confrontarsi e
rafforzare la collaborazione», ha
commentato il primo cittadino. Tra i
progressi del Comune, Grando ha
evidenziato il rinnovo del parco auto
della Polizia Locale, l’installazione
di un impianto fotovoltaico che
rende la sede energeticamente auto-
noma e l’assunzione imminente di
nuovi agenti, due a tempo indeter-
minato e quattro stagionali. 
L’incontro ha offerto una panorami-
ca concreta sullo stato della sicurez-
za a Ladispoli, con l’obiettivo di
rispondere in modo adeguato alle
necessità di una città in continua
evoluzione.

Ladispoli: un incontro 
tra le Forze dell’Ordine 
e l’onorevole Battilocchio

Anche l’Ass. Donna contro 
la scelta di spostare
il Mercato Giornaliero
L’Associazione Culturale “Donna”
di Ladispoli comunica che durante
la Sua riunione annuale, le sue
associate hanno esposto un argo-
mento di notevole interesse socia-
le che tra l’altro in questi giorni sta
interessando l’intera collettività
degli anziani tutti e non solo. Il
Mercato Giornaliero di Ladispoli,
punto focale del centro della città
ove gli agricoltori di tutto il com-
prensorio si riversavano in questo
punto del Paese prima e dal 1970
città. È bene ricordare la Storia del
noto Mercato Giornaliero ove
prima vi erano come mattoni, i san
pietrini e vi erano i pini che davano
un poco di ombra. Ovviamente
l’assetto del territorio è stato fin da
sempre oggetto di cambiamento e

riqualificazione da parte del
Comune di Ladispoli, ma tale
riqualificazione di come abbiamo
sentito parlare anche on line non
troviamo giusta la decisione degli
addetti ai lavori del Comune di
Ladispoli in quanto sarebbe toglie-
re un così Rinomato Mercato
Storico Giornaliero a tutti i cittadini
di Ladispoli. Abbiamo riflettuto
molto prima di stendere questo
nostro comunicato che speriamo
venga letto dagli Addetti ai lavori
del Comune di Ladispoli in quanto
noi dell’Associazione Culturale
“Donna” siamo sempre e da
Statuto dalla parte dei più deboli,
dei disabili, degli anziani e dei bam-
bini. Riconoscere un errore, signifi-
ca crescere, crescere non soltanto
di maggior rispetto verso i più
deboli come gli anziani, i disabili, i
bambini, ma avere la consapevo-
lezza di aver dato un contributo
positivo all’intera collettività.
L’Associazione Culturale “Donna”.

in Breve



Quarto appuntamento per la manife-
stazione nautica di riferimento nel
Lazio per il settore. La manifestazio-
ne, è stata presentata lunedì mattina
al Municipio di via Cicerone, alla pre-
senza dell’amministrazione comuna-
le e del Vicepresidente del Consorzio
Mare Lazio, dall’Exhibition Manager
di Boat Days e dal comandante della
Guardia Costiera Locomare di Santa
Marinella. L’evento, organizzato da
Consorzio Mare Lazio, con la parteci-
pazione della Regione Lazio, il con-
tributo del Comune di Santa

Marinella ed il patrocinio di
Confindustria Nautica, CONI,
Sport e Salute e la Guardia
Costiera, offrirà una panoramica
sulle proposte 2025 del settore
nautico, con n’area espositiva su
6000 mq, 30 espositori e 50 brand.
Oltre 100 i modelli di imbarcazio-
ni e gommoni a terra, ai quali si
aggiungono ben 24 unità in
acqua, disponibili per le prove che i
visitatori potranno prenotare diretta-
mente sul posto presso i punti infor-
mativi dei cantieri e dei dealer pre-

senti all’evento. Fiducioso nell’ampia
partecipazione che anche quest’edi-
zione 2025 riscuoterà, il Sindaco
Pietro Tidei ha spiegato che Santa

Marinella “ha deciso di supporta-
re la manifestazione nella convin-
zione che il porticciolo turistico
debba s essere parte integrante
della città, contribuendo al suo
sviluppo anche in termini di attra-
zione turistica. Crediamo allo stes-
so tempo che sia necessario un
piano concreto sulla portualità e la
diportistica, un settore in costante

crescita in tutto il Paese”.
Dell’importanza dello sviluppo del
settore nautico ha parlato il consiglie-
re Emanuele Minghella, delegato alle

attività produttive. Per Minghella
Boat Days “può diventare punto di
riferimento per la Nautica del Centro
Italia”. 
Il Marina di Santa Marinella rappre-
senta una location unica, dove il
mare è protagonista, immerso in un
salotto naturale che ne esalta la bel-
lezza. Con il Castello Odescalchi a
fare da cornice, si configura come
uno dei luoghi più suggestivi per
eventi di questo tipo. L’ingresso ai
visitatori è gratuito e la mostra sarà
aperta dalle ore 10: 00 alle ore 18:00

L’evento di riferimento del Lazio per il settore nautico
S. Marinella: al via la mostra mercato Boat Days

Il Comune di Civitavecchia informa che,
con Determinazione Dirigenziale n. 1434
del 26 marzo 2025, è stato approvato
l’Avviso di sospensione e riapertura termi-
ni dell’Avviso pubblico per indagine di
mercato finalizzata all’acquisto di un
immobile da destinare a sede del Centro
per l’Impiego della Regione Lazio – sede
di Civitavecchia. La procedura, già avvia-
ta con D.D. n. 570 del 6 febbraio 2025, è
stata sospesa e contestualmente riaperta a
seguito della comunicazione, da parte

della Direzione Regionale Istruzione,
Formazione e Politiche per l’Impiego della
Regione Lazio, di una richiesta di variazio-
ne della dotazione finanziaria, che porta il
contributo complessivo da euro 247.500,00
a euro 1.500.000,00 (IVA compresa).
L’Amministrazione comunale, in qualità
di soggetto attuatore delegato, ha pertanto
deciso di riaprire i termini dell’indagine
esplorativa al fine di ampliare la platea
delle proposte immobiliari e favorire l’in-
dividuazione di una sede che risponda

pienamente alle esigenze logistiche e fun-
zionali del nuovo Centro per l’Impiego,
nel rispetto dei principi di economicità,
efficacia e trasparenza. 
I soggetti interessati potranno presentare
la propria proposta entro le ore 12.00 del
15 aprile 2025. Si precisa che le domande
già presentate in precedenza saranno
comunque valutate dalla Commissione,
con possibilità per i proponenti di integra-
re o riformulare la propria offerta in base
ai nuovi termini dell’avviso.
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Castello di S. Severa: l’intervento
di Valeriani spinge verso la svolta
Fratarcangeli (PD): “Forse siamo giunti alla convenzione tanto 
attesa. Dal consigliere regionale Valeriani parole importanti”

Nella giornata di ieri è stata pro-
mossa una nuova importante ini-
ziativa formativa nel Comune di
Civitavecchia organizzato dalla
CISL Funzione Pubblica Lazio
presso l’aula consiliare. Il corso sul-
l’infortunistica stradale - lesioni
gravi, gravissime e omicidio stra-
dale è stato tenuto a titolo gratuito
dai docenti Antonio D’Agostino e
Roberto Di Rocco nonché dal
Dirigente Comandante della Polizia Locale
Dott. Ivano Berti, che ha salutato sia i parteci-
panti che i docenti per conto dell’amministra-
zione. Hanno partecipato oltre 50 tra agenti e
ufficiali sia della Polizia Locale di Civitavecchia
che dei comuni limitrofi e della Città
Metropolitana di Roma Capitale. La CISL FP
Lazio da anni svolge iniziative formative gra-
tuite a cui hanno partecipato oltre quattromila

agenti ed ufficiale della Polizia
Locale della Regione Lazio.
“Ringraziamo sentitamente il Sindaco
di Civitavecchia, il Presidente del
Consiglio Comunale ed il
Comandante della Polizia Locale di
Civitavecchia Dott. Ivano Berti -
dichiara Michele Marocco - per la
possibilità fornitaci e per la grande
disponibilità dimostrata dall’ente che
ci ha permesso di organizzare un

importante corso presso l’aula consiliare. Siamo
sempre più convinti nell’esigenza di offrire ai lavo-
ratori della pubblica amministrazione corsi gratuiti
e qualificanti, che oramai da anni la CISL Funzione
Pubblica Lazio offre ai propri iscritti e non. Corsi
fondamentali per le lavoratrici ed i lavoratori vista la
grave carenza di formazione ed aggiornamento pro-
fessionali da parte delle amministrazioni, tutti con il
rilascio di apposita certificazione di frequenza.”

Il Castello di Santa Severa sta
attraversando una fase di regres-
sione, con un calo di investimen-
ti e di pubblico. Lo denuncia
Massimiliano Valeriani, consi-
gliere regionale del Pd e presi-
dente della Commissione
Trasparenza, sottolineando la
scarsa attenzione verso il com-
plesso, tra stagioni culturali
avviate in ritardo, chiusure di
sale e lo smantellamento di alcu-
ni spazi museali. Valeriani ricor-
da che, grazie all’amministrazio-
ne Zingaretti, il Castello aveva
ritrovato centralità culturale, ma
ora il calo di visitatori e incassi
preoccupa. Per questo, ha annun-
ciato la convocazione di un’audi-
zione con l’assessore alla Cultura
e Laziocrea per chiarire i piani
della Giunta Rocca.  Le dichiara-
zioni di Valeriani sono state
accolte come una svolta dalla
Consigliera comunale del PD
locale, Paola Fratarcangeli,
Delegata al “castello di Santa
Severa” e Presidente della
Commissione istituita per la sal-
vaguardia del Castello. “Le
dichiarazioni del consigliere
Valeriani - spiega Fratarcangeli -

avvengono in momento significativo,
quello della conclusione prossima
dell’iter di redazione della nuova
bozza di convenzione che il Comune
di Santa Marinella intenderà condi-
videre con Lazio Crea, gestore del
complesso monumentale.” “Il
Castello di Santa Severa è un bene
preziosissimo, non solo per il territo-
rio comunale e quello del litorale, ma
per tutto l’indotto culturale nel suo
complesso - sottolinea la Delegata
e Presidente di Commissione -
Vetrina del nostro passato, l’interes-
se archeologico e turistico insito nel
luogo hanno da sempre spinto il
Partito Democratico a porre alta l’at-
tenzione, anche e soprattutto in que-

sta fase molto critica, con mozioni e
interrogazioni presentate sia in Città
Metropolitana di Roma Capitale che
in Regione Lazio, come appunto
dichiarato da Valeriani”. “Forse
siamo giunti alla convenzione tanto
attesa! - conclude la consigliera
comunale PD, ringraziando
Valeriani per quanto detto e promes-
so agli organi di stampa, apporto
fondamentale per raggiungere
l’obiettivo sperato, per ridare al
Castello il ruolo che gli spetta”.
Non esiste vita presente e pro-
spettiva senza un’adeguata con-
servazione delle proprie radici,
essenza che vede al centro anche
il Castello di Santa Severa.

Intervento del Dott. Michele Marocco, Dipartimento Funzioni Locali 
CISL FP Lazio presso l’aula consiliare del Comune di Civitavecchia

Corso CISL FP Lazio per agenti
e ufficiali della Polizia Locale

Ancora dal 4 al 6 aprile al Marina di Santa Marinella, porticciolo turistico, al via la quarta edizione

Centro per l’impiego di Civitavecchia
Sospensione e riapertura termini dell’Avviso Pubblico per l’acquisto di un immobile
da destinare a sede del Centro per l’Impiego della Regione Lazio – sede di Civitavecchia 



Pasta, guanciale, uovo, pecorino
romano e pepe nero, cinque
ingredienti per la ricetta italiana
più amata, discussa e replicata
al mondo (tra le più cliccate
secondo i report di Google e con
quasi un milione di ricerche
mensili secondo la classifica di
BonusFinder). La carbonara ha
mille volti ma, in tutte queste
declinazioni, la pasta rimane il
minimo comun denominatore,
in cui il formato preferito fa la
differenza: per tutti gli italiani o
quasi (93,4%) il formato di pasta
è importante per la buona riu-
scita del piatto e per quasi 1 ita-
liano su 2 (47,2%) è un elemento
molto importante. La pasta
lunga vince sulla pasta corta 6 a
4. Sono, infatti, 6 italiani su 10
(57,9%) a preferire i formati lun-
ghi, contro il 36,8% che preferi-
sce la pasta corta. Prevale inol-
tre la pasta rigata rispetto a
quella liscia: 61% contro il
32,2%. Non sorprende, quindi,
che il formato più votato per
questo piatto siano gli spaghetti
(scelti dal 59,9% degli italiani e il
preferito per il 51,7%. Nel 2024,
secondo i dati NielsenIQ in
Italia ne sono stati consumati
oltre 100 milioni di kg). E se tra
i formati di pasta corta troviamo
i rigatoni (scelti dal 24,6% con
un 13,9% che lo dichiara forma-
to preferito) e le mezze maniche
(19,5% e 10,0%. Nel 2024 sono
stati consumati quasi 69 milioni
di kg tra
rigatoni/tortiglioni/macchero-

ni), due formati “classici”
della Carbonara, a gran sor-
presa, 2 italiani su 10 (19,9%)
votano le penne (formato
preferito per il 10,1%. Nel
2024 ne sono state consuma-
te 105,5 milioni di kg), che
occupano il terzo posto della
classifica, dopo i rigatoni e
prima delle mezze maniche. 
Lo rivela un’indagine demo-
scopica realizzata da
AstraRicerche per i pastai di
Unione Italiana Food per
indagare il rapporto degli
italiani con la regina delle
ricette tradizionali del nostro
Paese e scoprire quali sono i for-
mati di pasta preferiti dei consu-
matori quando la portano in
tavola. La ricerca è stata realiz-
zata nel mese di febbraio 2025
tramite 1.009 interviste online
ad un campione di italiani 18-
65enni. Come dire, anche quan-
do si parla di formato, la
Carbonara apre le proprie porte
verso una dimensione infinita,
ed è così che deve essere perché
lei è democratica e le piace met-

tere tutti d’accordo. Per questo
il tema della IX° edizione del
#CarbonaraDay è
#FormatoCarbonara: spaghetto,
rigatone, mezza manica o ton-
narello, qual è il formato ideale
perla Carbonara? Torna il 6
aprile la spaghettata social più
amata al mondo - l’anno scorso
ne hanno parlato circa 3 milioni
di pasta lovers e i pastai italiani
di Unione Italiana Food celebra-
no il piatto di pasta più goloso
su Facebook, Instagram e X, per

chiedere a tutto il mondo di con-
dividere la propria versione
della “carbonara” con il formato
del cuore.  La Carbonara è un
pezzo della tradizione culinaria
italiana che, da sempre, dà adito
a una querelle: da un lato i tradi-
zionalisti che la preparano
esclusivamente con guanciale e
pecorino, dall'altro gli innovato-
ri che vedono questo piatto in
maniera versatile e riscrivibile
in numerose varianti con pan-

cetta e grana, vegetariana o,
addirittura, di mare. Ma su
una cosa sono tutti d’accor-
do, il formato di pasta idea-
le per la carbonara è quello
che raccoglie meglio il con-
dimento (72,3%), deve anche
essere facile da mantecare
(26,9%) e da mangiare
(21,6%). 

Gli italiani e la carbonara
Partiamo da una premessa:
quella con la Carbonara è
una relazione basata su una
dichiarazione d’amore e
fedeltà, da gustare quando si

mangia fuori, ma soprattutto da
preparare e mangiare all’interno
delle proprie mura domestiche:
più di 1 italiano su 2 (55,3%) la
prepara più volte al mese e più
di 1 su 5 (21,5%) lo fa una volta
al mese. Solo il 4,3% dichiara di
non prepararla mai a casa. E se
le fazioni dei Carbonara lovers
si dividono tra puristi e innova-
tori, su una cosa concordano: gli
ingredienti per prepararla,
escludendo la pasta, sono quat-

tro, ma il guanciale è quello con-
siderato essenziale per oltre 6
italiani su 10 (61,1%) e deve
essere croccante (43,8%) o alme-
no leggermente croccante
(45,3%). 
Il motivo di tanta passione
verso questa ricetta è legato ad
una questione di palato: per 6
italiani su 10, la carbonara piace
soprattutto perché è golosa, a
cui fa seguito il suo essere un
piatto della tradizione (29,1%).
Ma c’è anche chi le riconosce un
ruolo nel generare buonumore:
per 1 italiano su 4 (25,3%) mette
allegria per il suo gusto e i suoi
colori. Tra le altre ragioni ci
sono il suo essere un piatto dai
sapori bilanciati (22,7%) e veloce
da preparare (20,1%). 

#CarbonaraDay, 
la “spaghettata” social 
più grande del mondo 
“Formato Carbonara” vive,
infatti, anche sui social. I food
ambassador Maria Stella (@bur-
rataepistacchi), Alexandro Basta
(@alexandro_b), Carlotta
Gennari e Carolina Parri
(@Moodlyfood) realizzeranno la
loro Carbonara, ciascuno con un
formato diverso. Per partecipare
all’evento virtuale le regole
sono semplici: il 6 aprile basterà
seguire gli hashtag
#CarbonaraDay e
#FormatoCarbonara e cimentar-
si in dirette video, condividere
opinioni, foto e consigli su
Instagram, Facebook e X. 

Domenica è il “Carbonara Day”
Spaghetti, rigatoni e penne i formati per la carbonara più amati 
dagli italiani: per 9 persone su 10 il tipo di pasta fa la differenza
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Da tanti anni, il mio giorno inizia sem-
pre allo stesso modo: con un paio di
kiwi, e chi mi conosce bene lo sa. È
diventata una sorta di abitudine irri-
nunciabile, un piccolo rito quotidiano
che mi accompagna nel risveglio e mi
da la giusta carica per affrontare la
giornata. Ma oltre al gusto che adoro,
questo frutto nasconde una quantità
incredibile di benefici. Il kiwi è una
vera miniera di vitamina C, tanto che
ne contiene più delle arance. Questo lo
rende un alleato prezioso per il siste-
ma immunitario, perfetto sopratutto
nei mesi più freddi. Ma non è solo
questo: è ricco di fibre, fondamentali
per la digestione e per il benessere
intestinale. Non a caso, viene spesso
consigliato proprio a chi vuole miglio-
rare la regolarità intestinale in modo

naturale. Un altro motivo per cui non
rinuncio mai al mio kiwi mattutino è il
suo effetto sull’energia, contiene
potassio e magnesio minerali essenzia-
li per mantenere attivo i muscoli e cer-
vello. E poi c’è la pelle grazie agli
antiossidanti, il kiwi aiuta a combatte-
re l’invecchiamento cellulare e dona
luminosità al viso. Oggi esistono
diverse varietà di kiwi, i due più diffu-
si sono il verde e il giallo (gold). Il
primo ha un gusto più acidulo, è un
contenuto di fibre piu alto mentre il
secondo è più dolce e succoso, con
ancor più vitamina C. Personalmente,
li alterno in base alla stagione e alla
voglia del momento, ma entrambi
sono una scelta perfetta per iniziare
bene la giornata. Solitamente lo man-
gio tagliandolo a metà e scavandolo

con un cucchiaino, ma è anche ottimo
in macedonie, frullati o yogurt. Per chi
ama le colazioni più sostanziose come
me, può essere aggiunto a una Bouwl
con avena o altro cereale e frutta secca,
per un perfetto mix di sapori e
nutrienti. Negli ultimi anni, però,
accanto alla varietà tradizionale
(HAYWARD) e a quella gialla, è
emerso un nuovo protagonista, un
tempo sconosciuto, oggi il
kiwi rosso sta attirando
sempre più
curiosità per il
suo sapore dolce
e la sua polpa
vivace. Ma da dove
viene? Quali sono le
sue proprietà? E
come possiamo

gustarlo al meglio? È doveroso dire
che non è una varietà spontanea, ma
nato da incroci per ottenere caratteri-
stiche superiori rispetto ai kiwi tradi-
zionali. Le sue origini risalgono alla
Cina, dove è stato coltivato dal 2007,
arrivando in Italia nel 2015, con
l’EXPO di Milano, oggi è ancora un

prodotto di nicchia, ma la sua colti-
vazione si sta espan-
dendo per renderlo

disponibile tutto
l ’ a n n o .

L ’ a s p e t t o
esterno è
simile al
kiwi verde,

ma con una
sfumatura di

buccia più chia-

ra. La sorpresa è all’interno: la polpa
dorata ha un cuore rosso acceso, con
un sapore molto più dolce rispetto ai
kiwi verdi e gialli con note tropicali e
un retrogusto che ricorda la banana, è
una vera è propria miniera di antiossi-
danti, grazie all’elevata presenza di
polifenili e vitamina c, che aiutano a
rafforzare il sistema immunitario. Il
kiwi rosso è perfetto al naturale, ma
grazie al suo sapore zuccherino si pre-
sta bene a preparazioni dolci, frullati,
confetture e gelati, cheesecake e des-
sert al cucchiaio. Spesso si cercano
super food esotici per stare meglio, ma
la verità è che a volte basta poco. Un
piccolo gesto di cura quotidiana, una
scelta semplice, e se non lo avete anco-
ra provato come prima cosa al matti-
no, vi consiglio di farlo. Buon appetito
e buon kiwi a tutti… che sia verde,
giallo e rosso!

Chiara Fabretti

Kiwi: colori, sapori e benefici di un super frutto



Una collettiva tutta al
femminile “XXXIII
Femminissage Donne al
cento per cento” quella
che si svolgerà dal 12
aprile al 10 maggio 2025
in due prestigiose sedi di
Roma: il Complesso
Monumentale del
Seraphicum a Via del
Serafico all’Eur e alla
Galleria Spazio Mecenate,
a Via Mecenate 8, curate
dal critico d’arte ed editore
Gastone Ranieri Indoni.
Un’esposizione interamen-
te dedicata all’espressività
femminile. dove le protago-
niste saranno solo ed esclu-
sivamente le donne, siano
esse pittrici, scultrici o foto-
grafe. Per entrambe le loca-
tion l’inaugurazione è previ-
sta per il 12 Aprile alle ore 16.30. Nella
sede del Seraphicum durante l’inaugu-
razione sarà assegnato il premio F*S*M*
Arte e Cultura alle artiste internazionali
Elena Tommasi Ferroni e Maya
Kococinski Molero. 
Elena Tommasi Ferroni - Nasce a
Pietrasanta nel 1962. Vive a Roma, dove
lavora e impartisce lezioni di pittura.
Cresciuta a Roma, ha conseguito la
maturità classica presso il liceo E.Q.

Visconti e ha studiato storia dell’Arte
all’Università “La Sapienza”. Nel 1985
ha conseguito il diploma di restauratri-
ce. Fin dal 1983 frequenta con assiduità
l’atelier del padre, Riccardo Tommasi
Ferroni, e con lui inizia a dipingere.
Inizia nel 1988 la sua carriera espositiva
con la partecipazione alla mostra “Il
Museo de Musei” a Palazzo Strozzi a
Firenze. Nel 1991 partecipa alla Fiera
Internazionale di Chicago. Negli anni
seguenti espone in diverse gallerie in

Italia e all’estero fra cui nel ´94 in
Olanda, ad Amsterdam alla “Philip
Mowes Art Gallery”. In quegli stessi
anni partecipa inoltre a diverse mostre
collettive. Nel 1995 comincia inoltre la
collaborazione col gruppo “Spirale
Arte” di Milano, con il quale lavorerà
fino al 1998. Con Spirale espone in que-
gli anni a Milano, Parma, Pietrasanta,
Ferrara, e in diverse altre località. Nel
2005 viene intervistata da Gigi Marzullo
nella trasmissione “Sottovoce” su Rai1.
Negli anni espone a Trieste, a Roma, a

Den Haag e in Cina, in una mostra iti-
nerante che parte dalla città Bou tou,
nella Mongolia Cinese, fino alla città
di Pechino. 
Maya Kococinski Molero - Artista
cilena naturalizzata italiana (Santiago
del Cile 1970). Ha appreso i suoi primi
rudimenti nello studio del padre, il
pittore figurativo Alessandro
Kokocinski. La figurazione, come
anche l’utilizzo delle tradizionali tecni-
che pittoriche, sono alla base della sua
poetica: immagini sospese e atmosfere
surreali che rimandano alla grande pit-

tura spagnola dei secoli passati. Ha
vinto il premio Michetti nel 2006. Ha ini-
ziato a esporre nel 1997 alla Fundación
internacional Jorge Luis Borges a
Buenos Aires. Lo stesso anno Oliviero
Toscani ha presentato una sua mostra
alla Watatu gallery di Nairobi. Nel 1999
ha esposto all’Istituto italiano di cultura
di Addis Abeba e alla Galeria Sara
Garcia Uriburu di Buenos Aires. Nel
2004 all’Istituto italiano di cultura di
Bruxelles e alla Lotus Lifestyle di
Bangkok. L’anno successivo al Museo

dell’Agua di Lisbona. Nel 2008 ha espo-
sto alla “Galleria Paulette Bos” a Den
Haag Nel 2009 espone insieme al padre
al Museo Sandro Parmeggiani di Cento
(Fe). Nel 2018 espone presso le Muse di
Andria con una presentazione di Dacia
Maraini. Nel 2020 viene scelta pre realiz-
zare il palio di Gualdo Tadino. Tra le
collettive si ricordano, Antologia della
figurazione contemporanea. Italia: le
ultime generazioni #3 Teckne int.
Figurae, Milano; l’inquietudine del volto
da Lotto a Freud, da Tiziano a De
Chirico, curata da Vittorio Sgarbi. Nel
2006 è presente al ‘Banchetto Italiano’
Museo Nazionale di Bao Tau , Mongolia
Cinese, presentata da Claudio Strinati.
Nel 2006 vince la 57a edizione del pre-
mio Michetti curato da Philippe Daverio
con l’opera ‘Passi Lontani’ . È presentata
da Oliviero Toscani nella 54a Biennale di
Venezia, nel padiglione Italia. Nel 2021 e
2023 partecipa alla Biennale di Saint
Leonard de Noblat, in Francia. Vive e
lavora a Roma. È sposata al pittore
Giovanni Tommasi Ferroni con cui con-
divide lo studio a ridosso dell’orto
Botanico, in Trastevere.
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Dopo il grande successo a Los
Angeles e Melbourne, Fever -
piattaforma leader di expe-
rience dal vivo – presenta per
la prima volta in Italia, e in
Europa, Titanic - Un Viaggio
nel Tempo, al Forte! Trionfale
Urban Factory di Roma a par-
tire dall’8 maggio 2025: una
straordinaria esperienza in
realtà virtuale che trasporterà
i visitatori nel 1912, per rivi-
vere uno dei momenti più leg-
gendari e tragici della storia a
bordo del famoso transatlanti-
co. Dal 1° aprile i biglietti
sono in vendita, disponibili
esclusivamente sulla piatta-
forma Fever. Titanic - Un
Viaggio nel Tempo è un’av-
ventura immersiva a 360
gradi grazie all’utilizzo di
visori che dialogano con i
grandi spazi del Forte!
Trionfale Urban Factory.
Attraverso tecnologie
all’avanguardia sarà possibile
vivere l’odissea del Titanic,
dalla partenza fino alla fatale
collisione con l’iceberg come

mai prima d’ora. Il viaggio
inizierà ai giorni nostri, su un
sottomarino diretto verso il
fondale dell'Oceano
Atlantico. Durante l'esperien-
za - della durata di 45 minuti -
i partecipanti si immergeran-
no in un'avventura unica, che
li porterà virtualmente a 4.000
metri sotto la superficie del-
l'oceano per esplorare i resti
del relitto del Titanic. Dalle

profondità oceaniche l'espe-
rienza riporterà i visitatori a
Southampton nell'aprile 1912,
quando il maestoso transa-
tlantico era all’apice della sua
grandezza, pronto per salpa-
re. Dopo aver depositato la
carta d'imbarco, i viaggiatori
saliranno a bordo del Titanic
come passeggeri di prima
classe e saranno accolti da un
ufficiale che inizierà il tour sul

ponte per raccontare la vita a
bordo. I passeggeri avranno
anche la possibilità di parlare
con le vedette di guardia alla
ricerca degli iceberg. Da lì,
scenderanno nella potente
sala macchine, cuore pulsante
della nave, dove avranno l'op-
portunità di unirsi all'equi-
paggio per accendere le calda-
ie a carbone. Ma non è tutto. I
visitatori verranno accompa-

gnati nella propria cabina pri-
vata, per disfare i bagagli e
godersi un momento di riposo
prima della cena, apprezzan-
do tutti i dettagli dell'epoca,
caratterizzati da un lusso che
sembra sospeso nel tempo. Il
percorso di Titanic - Un
Viaggio Nel Tempo continue-
rà alla scoperta di altre aree
note: l’iconica scalinata che
immortala la storia d’amore
di Jack e Rose dal film di
James Cameron, le lussuose
sale da pranzo e la sala di
comando. Ancora, gli ospiti
incontreranno personaggi sto-
rici reali - come un ingegnere
coinvolto nella costruzione
della nave, il capitano
Edward Smith, e altri passeg-
geri famosi che li coinvolge-
ranno in una narrazione inte-
rattiva – fino a partecipare alle
operazioni quotidiane della
nave fino al culmine della tra-
versata, rivivendo l'emozio-
nante momento della collisio-
ne con l'iceberg e la tragica
fine del Titanic. Oltre a vivere

in prima persona uno degli
eventi più celebri della storia,
i visitatori avranno la possibi-
lità di scoprire i dettagli della
costruzione della nave.
Attraverso la tecnologia VR,
potranno infatti conoscere
l'innovazione del suo design,
ascoltando i racconti dei visio-
nari che hanno progettato e
realizzato quella che sarebbe
diventata una delle navi più
iconiche del mondo.
Titanic - Un Viaggio nel
Tempo offre un'esperienza
unica di “edutainment”,
un'immersione totale che tra-
sporterà i visitatori in un pas-
sato che si può davvero “toc-
care con mano” grazie alla
tecnologia del futuro. Perfetta
per tutta la famiglia, l’expe-
rience è l’occasione ideale per
trascorrere una giornata
divertente e interattiva, unen-
do conoscenza e intratteni-
mento in modo coinvolgente
per tutti, dagli adulti appas-
sionati di storia ai più giovani
amanti della realtà virtuale.

Fever presenta un’esperienza interamente virtuale per la prima volta in Italia, e in Europa

“Titanic - Un viaggio nel tempo”
Dall’8 maggio al Forte! Trionfale Urban Factory di Roma, un’avventura
unica per esplorare il leggendario transatlantico come mai prima d’ora

Elena Tommasi Ferroni

Maya Kococinski Molero

Il XXXIII Femminissage
Donne al cento per cento
Dal 12 aprile al 10 maggio 2025 presso il Complesso 
Monumentale del Seraphicum e Spazio Mecenate di Roma



Il campionato
maschile di Serie A2
di sitting volley
fa tappa a Cerveteri
Domenica, la RIM Sport Cerveteri
ospiterà la tappa del campionato 
maschile di Serie A2 di sitting volley,
disciplina inclusiva della pallavolo

Il convegno organizzato dai Club Junior italiani del Panathlon International 

Sport e fair play alle prese
con l’intelligenza artificiale

“Desidero unirmi al dolore per la scom-
parsa di Suor Paola, che per me – come
per molti altri – è stata molto più di un
simbolo di dedizione e fede: è stata
un’amica e una guida spirituale. Il suo
sorriso, la sua inesauribile energia e la
straordinaria capacità di trasmettere
amore hanno lasciato un segno profondo
in chiunque abbia avuto il privilegio di
conoscerla, me compresa. Come
Presidente della Fondazione SS Lazio
1900, ricordo con gratitudine il suo
costante supporto alle nostre iniziative di
solidarietà. Sempre presente, sempre
pronta a tendere una mano ai più fragili,

ha rappresentato un faro di luce per la
nostra comunità. Il suo esempio conti-
nuerà a ispirarci nel nostro impegno
quotidiano a fianco di chi è in difficoltà.
A livello personale, conserverò nel cuore
le nostre conversazioni, i momenti di
condivisione, la forza e la dolcezza con
cui sapeva infondere speranza anche
nelle situazioni più complesse. Per tutti
noi che abbiamo avuto la fortuna di
incrociare il suo cammino, la sua figura
resterà una testimonianza viva di carità
cristiana e un monito a non arrenderci
mai. Oggi la famiglia biancoceleste e
quella della Fondazione si stringono in

un abbraccio affettuoso a chi l’ha amata.
Preghiamo perché il suo ricordo resti
vivo, come un invito a proseguire sulla
strada che lei ha tracciato: aiutare chi sof-
fre, diffondere il bene e non perdere mai
la speranza. A nome di tutti i collaborato-
ri e volontari della Fondazione, porgo le
nostre più sentite condoglianze alla
comunità religiosa e a tutti coloro che,
come me, hanno trovato in Suor Paola
una compagna di viaggio preziosa”. Così
Cristina Mezzaroma, Presidente
Fondazione SS Lazio 1900.

Addio a Suor Paola
Cristina Mezzaroma: “Un’amica e una guida”

Al Salone d’Onore del CONI
si è svolto il convegno dal
titolo “L’intelligenza artificia-
le: la nuova alleata di sport e
fair play” organizzato dai
Club Junior del Distretto Italia
del Panathlon International.
L’evento è stato aperto dal-
l’intervento del Presidente del
CONI Giovanni Malagò, che
ha sottolineato l’importanza
del patrimonio di esperienze e
valori di cui è portatore è il
Panathlon International, elo-
giando l’impegno e l’entusia-
smo dei giovani soci dell’as-
sociazione benemerita del
CONI. Ad introdurre i lavori,
moderati dal Presidente del
Panathlon Club Junior Roma
Lorenzo D’Ilario, è stato l’in-
gegnere Gianluca Polegri,
ideatore della manifestazio-
ne, che ha approfondito i
principi di base dell’intelli-
genza artificiale. Nel corso
del dibattito, che ha visto
anche i saluti istituzionali del
Presidente del Panathlon
Distretto Italia Giorgio Costa,
della Consigliera Rita
Custodi e del Vice Presidente
del Panathlon International
Luigi Innocenzi, sono interve-
nuti come relatori il
Presidente del Panathlon
Club Junior Carrara-Massa
Luca Falconi, la Referente del
Panathlon Junior per l’Area 5
Emilia Romagna-Marche
Rebecca Ripanti, il
Consigliere del Panathlon
Club Junior Roma Edoardo
Salvatori e la Presidente del
Panathlon Club Junior
Trieste-Muggia Matilda
Tommasi. Falconi, coadiuvato
dal correlatore Enrico
Simonelli e dalla Segretaria
Anna Lorenzini, ha illustrato
le applicazioni dell’intelligen-
za artificiale allo sport ed in
particolare al tennis. Ripanti
ha affrontato il tema dei rischi
etici dell’intelligenza artificiale

con un focus sul contesto spor-
tivo, mentre Salvatori ha par-
lato del monitoraggio del fair
play, approfondendo le pro-
blematiche per la privacy e le
sfide legali dell’intelligenza
artificiale. Tommasi, dal canto

suo, ha presentato le possibili
applicazioni degli strumenti
dell’intelligenza artificiale a
supporto dei Panathlon Club,
evidenziando come questa
tecnologia possa essere un
valido ausilio per migliorare

l’organizzazione delle attività
associative. Al termine del-
l’iniziativa, infine, è avvenuta
la presentazione della nuova
presidente del Panathlon
Club Junior Viterbo Aurora
Marigliano. 

Nella mattinata di domenica 6 apri-
le, il centro sportivo RIM Cerveteri
ospiterà la tappa del campionato
nazionale di Serie A2 di sitting vol-
ley, la disciplina inclusiva della pal-
lavolo che permette la discesa in
campo di atleti disabili e normodo-

tati. Nella città etrusca arriveranno
ben 4 rappresentative maschili:
Dream Volley Campi Bisenzio (FI),
Elisa Volley Pomigliano (NA),
Fenice Roma e Sportacademy 360.
Il concentramento è stato organiz-
zato grazie alla collaborazione tra
coach Giuseppe Martino di
Sportacademy 360 - punto di riferi-
mento del sitting regionale e la diri-
genza della società della città etru-
sca che, dopo aver accolto la Serie
A1 Femminile lo scontro anno, ha
rinnovato il proprio supporto
mettendo a disposizione la strut-
tura.  “Ospitare queste iniziative -
hanno spiegato Ilenia e Maura
Rinaldi - è motivo d’orgoglio.
Avremo atleti di livello altissimo
che ci permetteranno per prima
cosa di vedere delle partite avvin-
centi e poi anche di sensibilizzare
il nostro pubblico e i nostri iscritti.
Non solo, il confronto con società
provenienti da fuori regione è
sempre stimolante e, per noi,
motivo di crescita”. Le gare inizie-
ranno alle ore 10:00 per poi con-
cludersi al termine degli incroci
del quadrangolare con una fine
prevista nel primo pomeriggio.
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06:00 - Rai - News
06:28 - CCISS viaggiare informati tv
06:30 - Tg1
06:35 - Tgunomattina
06:57 - Che tempo fa
07:00 - Tg1
07:10 - Tgunomattina
08:00 - Tg1
08:30 - Che tempo fa
08:35 - Unomattina
08:55 - Tg Parlamento
09:00 - TG1 LIS
09:03 - Unomattina
09:50 - Storie italiane
11:55 - È sempre mezzogiorno!
13:30 - Tg1
14:05 - La volta buona
16:00 - Il paradiso delle signore St 9 Ep
142 - Episodio 142
16:53 - CCISS viaggiare informati tv
16:55 - Tg1
17:05 - La vita in diretta
18:45 - L'Eredità
20:00 - Tg1
20:30 - Cinque Minuti
20:35 - affari tuoi
21:30 - The Voice Senior
23:55 - Tg1
00:00 - Tv7
01:10 - Cinematografo
02:10 - Che tempo fa
02:15 - Rai - News

06:00 - La Grande Vallata St 1 Ep
16 - Un giorno da dimenticare
06:50 - Un ciclone in convento St
15 Ep 4 - La madre perduta
07:37 - Un ciclone in convento St
15 Ep 5 - Tutto intorno ad Alice
08:30 - Tg2
08:45 - Radio2 Social Club
09:55 - Gli imperdibili
09:58 - Meteo 2
10:00 - TG2 Italia Europa
10:55 - Tg2 Flash
11:00 - Tg Sport TG Sport Giorno
11:10 - I Fatti Vostri
13:00 - Tg2
13:30 - Tg2 Eat Parade
13:50 - TG2 Sì, Viaggiare
14:00 - Ore 14
15:25 - Bella - Ma'
17:00 - La Porta Magica
18:00 - Tg Parlamento Direttore
Giuseppe Carboni
18:10 - TG2 LIS
18:15 - Tg2
18:35 - Tg Sport TG Sport Sera
18:58 - Meteo 2
19:00 - Blue Bloods St 6 Ep 15 -
Ricominciare
19:44 - Blue Bloods St 6 Ep 16 -
Finestre rotte
20:30 - Tg2
21:00 - TG2 Post
21:20 - Father Stu
23:30 - Tango
01:00 - Paradise. La finestra sullo
showbiz
02:25 - Appuntamento al cinema
02:30 - Rai - News

06:00 - Rai - News
07:00 - TGR Buongiorno Italia
07:30 - TGR Buongiorno Regione
08:00 - Agorà
09:25 - Re Start
10:15 - Elisir
11:10 - Parlamento Spaziolibero
11:20 - Mixer - Storia - La storia
siamo noi
11:55 - Meteo 3
12:00 - Tg3
12:25 - TG3 Fuori TG
12:50 - Quante storie
13:15 - Passato e Presente
14:00 - Tg Regione
14:19 - Tg Regione
14:20 - Tg3
14:49 - Meteo 3
14:50 - TGR Leonardo
15:05 - TGR Piazza Affari
15:15 - TG3 LIS
15:20 - Genitori, che fare?
16:10 - Gli imperdibili
17:00 - Geo
19:00 - Tg3
19:30 - Tg Regione
19:51 - Tg Regione
20:00 - Blob
20:15 - Fin che la barca va
20:40 - Il cavallo e la torre
20:55 - Un posto al sole
21:25 - NewsRoom
00:00 - Tg3 Linea Notte
01:00 - Meteo 3
01:05 - TG3 Chi è di scena
01:20 - Parlamento Magazine A cura
di Rai Parlamento
01:30 - Appuntamento al cinema
01:35 - Fuori orario. Cose (mai) viste
01:45 - Il buco (2021) - Il buco
03:20 - La notte
05:15 - Fuori orario. Cose (mai) viste

06:10 - 4 Di Sera
07:02 - La Promessa Iii - 398 -
Parte 2
07:35 - Daydreamer - Le Ali Del
Sogno - 21
08:35 - Endless Love - 22
09:45 - Tempesta D'amore - 194 -
1atv
10:55 - Mattino 4
11:55 - Tg4 - Telegiornale
12:20 - Meteo.It
12:24 - La Signora In Giallo Iii -
Necrologio Per Un Vivo/Delitto E'
Di Scena - I Parte
14:00 - Lo Sportello Di Forum
15:26 - Retequattro - Anteprima
Diario Del Giorno
15:28 - Diario Del Giorno
16:26 - Patch Adams - 1 Parte
17:03 - Tgcom24 Breaking News
17:05 - Meteo.It
17:09 - Patch Adams - 2 Parte
18:58 - Tg4 - Telegiornale
19:35 - Meteo.It
19:39 - La Promessa Iii - 399 - 1atv
20:30 - 4 Di Sera
21:20 - Quarto Grado
00:52 - All Rise - Traffico Di Organi
01:45 - Super 1997 Best 3
03:18 - Tg4 - Ultima Ora Notte
03:38 - ...E Vennero In Quattro Per
Uccidere Sartana!

06:00 - Prima Pagina Tg5
07:55 - Traffico
07:58 - Meteo.It
07:59 - Tg5 - Mattina
08:44 - Mattino Cinque News
10:54 - Tg5 - Ore 10
10:57 - Forum
13:00 - Tg5
13:39 - Meteo.It
13:42 - Beautiful - 1atv
14:10 - Tradimento - 89 - I Parte - 1atv
14:45 - Uomini E Donne
16:10 - Amici Di Maria
16:40 - The Family Ii - 43 Seconda
Parte - 1atv
17:00 - Pomeriggio Cinque
18:45 - Avanti Un Altro
19:42 - Tg5 - Anticipazione
19:43 - Avanti Un Altro
19:57 - Tg5 Prima Pagina
20:00 - Tg5
20:38 - Meteo.It
20:40 - Striscia La Notizia - La Voce
Della Complottenza
21:20 - Riassunto - Tradimento
21:21 - Tradimento - 89 - Ii Parte - 1atv
22:06 - Tradimento - 90 - 1atv
23:02 - Tradimento - 91 - 1atv
00:00 - Tg5 - Notte
00:34 - Meteo.It
00:35 - Striscia La Notizia - La Voce
Della Complottenza
01:22 - Uomini E Donne
02:47 - Soap

06:40 - A- Team
08:30 - Chicago Fire
11:25 - Chicago P.D.
12:25 - Studio Aperto
12:58 - Meteo.It
13:00 - Sport Mediaset
13:40 - Sport Mediaset Extra
13:50 - A I Simpson
15:35 - Ncis: Los Angeles
17:26 - Magnum P.I. - La Donna Che
Non E' Mai Morta
18:21 - Studio Aperto Live
18:29 - Meteo
18:30 - Studio Aperto
18:59 - Studio Aperto Mag
19:30 - C.S.I. - Scena Del Crimine -
Immortality - Part I
20:30 - N.C.I.S. - Unita' Anticrimine -
Padri E Figli
21:20 - Taken - La Vendetta - 1 Parte
22:10 - Tgcom24 Breaking News
22:13 - Meteo.It
22:16 - Taken - La Vendetta - 2 Parte
23:20 - Mission: Impossible 2 - 1
Parte
00:10 - Tgcom24 Breaking News
00:13 - Meteo.It
00:16 - Mission: Impossible 2 - 2
Parte
01:40 - Studio Aperto - La Giornata
01:52 - Sport Mediaset - La Giornata
02:07 - Schitt's Creek
02:27 - Costruttori Di Piramidi - I
Loro Segreti - La Fine Dell'era Delle
Piramidi
03:09 - Universo Ai Raggi X
04:33 - Stranezze Di Questo Mondo
05:12 - Miami Vice
05:58 - A- Team

venerdì 4 aprileOggi in TV

Nanni Moretti, regista e attore italiano, è
stato ricoverato d’urgenza all’ospedale
San Camillo di Roma a seguito di un
infarto. Fortunatamente, le condizioni del
regista sono stabili e ha ricevuto le cure
necessarie in tempi rapidi. Moretti ha
subito un’angioplastica coronarica, che si

è rivelata efficace, e il decorso post-proce-
durale è stato regolare. Il danno miocar-
dico riscontrato è lieve. Il regista ha avuto
una risposta positiva alle cure e la sua
funzionalità cardiaca è rapidamente tor-
nata ai valori precedenti all’evento acuto.
La tempestività nel riconoscere i sintomi

dell’infarto e nel richiedere assistenza ha
fatto la differenza in questo caso.
Speriamo che Nanni Moretti possa recu-
perare al più presto e tornare a dedicarsi
alla sua arte. La sua salute rimane una
priorità per i suoi fan e per il settore cine-
matografico.
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Il regista ha avuto un infarto, ora condizioni stabili
Ha subito un’angioplastica coronarica
Nanni Moretti ricoverato
d’urgenza al San Camillo




